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TITULARES LOCALES 

 
  

 
 

Prolifera el alcohol adulterado 
Carlos Saucedo Alatriste, presidente del Sector de Alimentos y Bebidas de la Cámara 
Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), informó que según reportes 
de empresas afiliados al organismo, el 20 por ciento de las bebidas alcohólicas 
comercializadas en el estado de Puebla son adulteradas. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Opaca enajenación de inmuebles públicos 

A pesar de que el proceso de venta y adquisición de los inmuebles que vende el gobierno 
del estado con el aval del Congreso local no ha sido del todo claro, ayer de nuevo el 
poder Legislativo autorizó al gobernador Rafael Moreno Valle, vender 11 inmuebles por 25 

millones de pesos, los cuales supuestamente serán destinados para infraestructura 
urbana en terrenos donde se instalará Audi. (Heraldo) 

   

 

 

Avala Congreso venta de Bienes 
La comisión de Hacienda del Congreso autorizó al gobierno del Estado la venta de nueve 
predios para recaudar más de 25 millones de pesos; dicho punto será avalado en el pleno 
del Legislativo el próximo jueves. (Síntesis) 

  

 

 

Solapa CDHEP agresiones  policiacas a periodistas 

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDHEP) tiene registrados 10 

casos de agresiones de policías estatales o  municipales contra periodistas. Sin  embargo, 
hasta el momento no ha emitido una sola recomendación al respecto. (Intolerancia) 

  
 

 

Obtiene minera permisos a través de prestanombres 
La trasnacional Oro East Mining justificó sus operaciones en Tulcingo del Valle para 

extraer antimonio de las minas de la región, bajo el pretexto de contar con tres permisos 
de la Secretaría de Economía que amparan una superficie de 911 hectáreas comprendidas 
en dos municipios más, Albino Zertuche y Chila de la Sal. (Cambio) 

  
 

 

A 20 años las adicciones son problema de salud publica 
Las adicciones son un problema de salud pública que creció en los últimos veinte años de 
manera exponencial, sacudiendo a las sociedades y a los gobiernos. (Milenio) 

  
 

 

El metrobús en Puebla será más caro que en el DF, León y Monterrey 

El costo del pasaje para el Metrobús –establecido por el Congreso del estado en 7 pesos 
con 50 centavos– será más caro que el ofrecido en las ciudades de México, León y 
Monterrey; además, el sistema BRT, implementado por el gobierno estatal, está en riesgo 
de reproducir las fallas de otros sistemas del país, como la deficiente planeación, el 
diseño, la construcción de líneas y el mantenimiento de las rutas. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 

 
 

 

 

 

 

San Andrés Cholula, el municipio con viviendas más caras en Puebla 
San Andrés Cholula tiene los precios más altos por metro cuadrado para casas, 

departamentos y terrenos de toda la entidad, incluso por encima de la capital, según el 
reporte del portal Metros Cúbicos, especializado en el sector inmobiliario. (e-consulta) 

 

 

 

 

Moreno Valle realizó la entrega final de vehículos que sustituyen mototaxis 
Para cerrar el programa de eliminación total de mototaxis, el gobierno del Estado, ya 
tiene en los depósitos 1 472 unidades y a cambio ha colocado 736 taxis locales en una 
docena de municipios del interior del Estado. Por eso el gobernador Rafael Moreno Valle, 

entregó ayer las llaves de 200 unidades nuevas a los transportistas. (Periódico digital) 
  

 

http://impreso.milenio.com/
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Entrega el Diputado Antonio Gali focos ahorradores y cobijas en el marco de su 
campaña “Un Invierno sin frío” 
El Diputado Local por el Tercer Distrito, José Antonio Gali López, la mañana de hoy hizo 

entrega de más de 1000 focos ahorradores y 1000 cobijas a personas de la tercera edad 
y escasos recursos de las colonias Paraíso, Casa Blanca y Villa de Reyes, con la finalidad 
de fomentar la cultura de ahorro de energía eléctrica y  ayudar a mitigar el frío que trae 
consigo la temporada invernal que se avecina. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Líder nacional del PRI llama a reunión a diputados locales de Puebla 
En medio de la polémica porque algunos priístas acusan de entreguismo a su líder estatal 

con el gobierno de Rafael Moreno Valle, el presidente del CEN del tricolor tendrá una 
reunión con diputados locales para hablar sobre la posición que debe tener en el 
preámbulo a la elección local de 2013.  (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Gasta 16 millones Cué en su oficina 
En los dos años que lleva como Gobernador de Oaxaca, Gabino Cué ha gastado casi 16 
millones de pesos en remodelaciones a sus oficinas. (Reforma) 

  
 

 
Intimida el narco a jueces: Corte 
El presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Juan Silva Meza, 
afirmó que grupos de la delincuencia organizada han intentado intimidar a jueces 

federales, por lo que se ha reforzado la seguridad de muchos juzgadores con escoltas, 
vehículos blindados e incluso con apoyo de la Policía Federal y del Ejército. (El Universal) 

 
 

 

 
“Pegaremos a finanzas del narco” aquí y en EU: Osorio 
Lo identifican como jefe de sicarios de "Los Zetas" en Veracruz y lo ligan con otros 7 
homicidios. (Milenio digital)  

  
 

 

Ya hay nuevo dueño de Mexicana, anuncia juez Felipe Consuelo 
El coordinador de Diálogo Político y Seguridad del gobierno electo, Miguel Ángel Osorio 
Chong, adelantó que la administración de Enrique Peña Nieto pondrá en marcha una 
estrategia conjunta con Estados Unidos para “pegarle” a las finanzas del crimen 
organizado, a fin de frenar la expansión de los grupos delictivos. (La Jornada) 

  

 

 

Obama, ligeramente adelante al cierre 
Sondeos a nivel nacional y en estados clave, como Iowa y Wisconsin, muestran al actual 
Presidente adelante de su retador republicano, Mitt Romney. (El Economista Digital) 

  
 

 

México desperdicia al día 30 mil ton de alimentos 
Todos los días se desperdician en el país más de 30 mil toneladas de alimentos en buen 
estado, de acuerdo con cifras de la Asociación Mexicana de Bancos de Alimentos (AMBA) 

(Crónica Digital) 
  
 

 

EPN apuesta a prevención de los delitos; trazan plan contra inseguridad 
La prevención del delito y la coordinación policiaca entre los tres niveles de gobierno 
constituyen puntos clave del nuevo plan de seguridad que implementará Enrique Peña 
Nieto, pues de acuerdo con estudios nacionales e internacionales son herramientas 

básicas para reducir la criminalidad, la violencia y la inseguridad. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
MILENIO  

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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 Asistió Rivera Pérez a la inauguración de la delegación regional del Infonavit en Puebla 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez asistió a la inauguración de la delegación regional del 
Infonavit en Puebla, la cual pondrá a disposición de los acreditados éstas nuevas oficinas a fin de brindar un 

servicio de excelencia a todos los poblanos. Durante el acto protocolario, Rivera Pérez expresó que para el 
gobierno municipal que encabeza, representa un orgullo trabajar de manera coordinada con el Infonavit, ya que 
en dicha unión de esfuerzos se prioriza la convicción de que lo mas importe es el bienestar de las personas. “Más 
que inaugurar unas oficinas, se viene a ratificar una forma de hacer y ser del servicio público”. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14fd2f07067c595dda32c7062c6705ba  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Participa Rivera en inauguración de delegación del Infonavit 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, asistió a la inauguración de la delegación regional del 
Infonavit en Puebla, la cual pondrá a disposición de los acreditados éstas nuevas oficinas a fin de brindar un 

servicio de excelencia a todos los poblanos. Durante el acto protocolario, Rivera Pérez expresó que para el 
gobierno municipal que encabeza, representa un orgullo trabajar de manera coordinada con el Infonavit, ya que 
en dicha unión de esfuerzos se prioriza la convicción de que lo mas importe es el bienestar de las personas. (e-
consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7138 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Inaugura Rivera la oficina regional de Infonavit 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez asistió a la inauguración de la delegación regional del 
Infonavit en Puebla, la cual pondrá a disposición de los acreditados éstas nuevas oficinas a fin de brindar un 
servicio de excelencia a todos los poblanos. Durante el acto protocolario, Rivera Pérez expresó que para el 
gobierno municipal que encabeza, representa un orgullo trabajar de manera coordinada con el Infonavit, ya que 

en dicha unión de esfuerzos se prioriza la convicción de que lo mas importe es el bienestar de las personas.  . 
(Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/42669inaugura-rivera-la-oficina-regional-de-infonavit#.UJj7fG-ZSHM 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

SINTESIS 

 Critica Leyva Báthory opacidad del Congreso local 
La coordinadora general de Transparencia del ayuntamiento de Puebla, María del Carmen Leyva Báthory, 
consideró necesario que la agrupación, Actívate por Puebla, regrese la piedra que colocó a las puertas del 
Congreso del Estado, tras conocer que la elección del nuevo titular de la Comisión de Acceso a la Información 

Pública (CAIP) de la entidad será a puerta cerrada. "El Congreso, al omitir la participación de los ciudadanos, está 
yendo en contra del principio fundamental de esta ley. Que se realice un proceso público significará que haya 
mayor transparencia y será mucho más fácil elegir a la persona con el perfil que merecen los poblanos", apuntó. 
(Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Presentan avances del Corredor Turístico 
Este día el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez dio a conocer el avance de las 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14fd2f07067c595dda32c7062c6705ba
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7138
http://www.ngpuebla.com/puebla/42669inaugura-rivera-la-oficina-regional-de-infonavit%23.UJj7fG-ZSHM
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Martes 06 de Noviembre de 2012 

 

 

 4 

obras de dignificación del Centro Histórico, proyecto complementario del Corredor Turístico Fuertes-Catedral. Se 
trata de la intervención de siete zonas del primer cuadro de la ciudad que reciben en este momento 
mantenimiento correctivo en fachadas, barrios, parques públicos, iluminación, renivelación de banquetas, 

colocación de huella táctil para discapacitados, entre otras intervenciones. Velázquez Gutiérrez aseveró que el 
proyecto del Corredor Turístico comprende la regeneración del Centro Histórico, de concreto hidráulico y de 
atención a vialidades, fachadas, parques e iluminación de la zona. (Alejandro Camacho|) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102453 
 

INTOLERANCIA  

 Aumentan casos de extravíos de adultos mayores 
El Sistema DIF Municipal llamó a los ciudadanos a extremar precauciones debido a un incremento de extravíos de 

personas de la tercera edad que padecen demencia senil o en su caso enfermedades más severas como el 
Alzheimer. Y es que el descuido de los familiares que tienen familiares en estas condiciones no toman las medidas 
preventivas suficientes para evitar este tipo de situaciones que ponen en peligro la vida de las personas que 
padecen estas enfermedades. En lo que va de este año se han atendido 4 casos en los que la dependencia ha 
atendido a personas que se han perdido en las calles de la ciudad y que son buscados por sus familiares después 
de salir de sus hogares. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102440 

 
INTOLERANCIA  

 Localiza la SSPYTM lugares donde se comercializan más drogas en la capital 
El centro histórico, antros, mercados municipales, CAPU y espacios públicos son las zonas donde se ha 

incrementado la presencia de narcomenudistas que han migrado a estos lugares para vender mariguana, heroína 

y cocaína en la capital. Estos lugares ya han sido identificados por la Secretaría de Seguridad Pública del 
municipio por lo que se han intensificado los operativos con agentes encubiertos para proceder a la captura de las 
personas que comercializan con drogas. Amadeo Lara Terrón destacó que este repunte de narcomenudistas en el 
primer cuadro de la ciudad es por el hecho de realizar operativos en lugares que se encontraban localizados y que 
a raíz de lo anterior obligaron a estas personas a migrar a otras partes. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102439 
 

 
 
CAMBIO  

 Ayuntamiento de Puebla, el más transparente del estado 
El Ayuntamiento de Puebla se posiciona como el municipio con más de 70 mil habitantes con mayor transparencia 

en el estado, luego de que la Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos del estado de 
Puebla (CAIP) le otorgara una calificación total de 97.6 puntos, informó la coordinadora general de Transparencia, 
María del Carmen Leyva Bathory. En rueda de prensa, la funcionaria explicó que la CAIP evaluó a 15 municipios 
de la entidad, resultando la Angelópolis la gestión más transparente, pues en este proceso se valoró el 
cumplimiento de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Puebla, conforme al 

mandato de los artículo 11, 17 y los criterios emitidos por la Comisión para el Acceso a la Información Pública y 
Fundar, Centro de Análisis e Investigación. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/ciudad/ciu-061112-ger-ayuntamiento-de-puebla-el-
m-s-transparente-del-estado.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Ninguna de las obras en el Centro Histórico reporta más de 50% de avance 
Las obras que se realizan en el Centro Histórico no registran ni 50 por ciento de avance, por lo que se prevé que 
queden terminadas a finales de este año, informó el titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas 
del ayuntamiento de Puebla, Felipe Velásquez Gutiérrez. La obra más avanzada, señaló, es la de remodelación de 
concreto hidráulico en el bulevar Hermanos Serdán, con 54 por ciento de terminación en la obra. En tanto, el 

barrio de Xanenetla presenta un avance de 42 por ciento con trabajos de pintura en muros y nivelación de arroyo 
vehicular. (Arturo Alfaro) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102453
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102440
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102439
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/ciudad/ciu-061112-ger-ayuntamiento-de-puebla-el-m-s-transparente-del-estado.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/ciudad/ciu-061112-ger-ayuntamiento-de-puebla-el-m-s-transparente-del-estado.php
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ninguna-de-las-obras-en-el-centro-historico-reporta-mas-
de-50-de-avance_id_15957.html  
 

 
 
MILENIO  

 El Ayuntamiento de Puebla ratifica el compromiso de seguir trabajando a favor de la 
ciudadanía en materia de Transparencia 

El Ayuntamiento de Puebla se posiciona como el Municipio con más de 70 mil habitantes con mayor transparencia 

en el Estado, luego de que la Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos del Estado de 
Puebla CAIP evaluara a 15 municipios y como resultado de ello se obtuvo un total de 97.6 puntos, así lo dio a 
conocer en rueda de prensa la Coordinadora General de Transparencia, María del Carmen Leyva Báthory. “Hemos 
cumplido puntualmente con el total de las 30 Fracciones que marcan en conjunto los artículos 11 y 17 de la Ley 
de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Puebla”. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14fd2f07067c595dda32c7062c7f13bc   
 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Los costos por el manejo financiero superan capacidades de la comuna 
El ayuntamiento descartó la implementación del esquema de Proyectos de Prestación de Servicios (PPS), debido a 

que los costos por el manejo financiero superan las capacidades de la propia comuna, informó el secretario de 

Desarrollo Urbano y Obra Pública del municipio, Felipe Velázquez Gutiérrez. Inicialmente se había contemplado 
concesionar la reconstrucción con concreto hidráulico de los bulevares Xonacatepec y Norte, así como la calzada 
Zavaleta, para lo cual se requería una inversión superior a los 200 millones de pesos. (Jorge Pérez Soto)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/los-costos-por-el-manejo-
financiero-superan-las-capacidades-de-la-propia-comuna 
 

E-CONSULTA 

 Ven negativo las comparecencias privadas de aspirantes a la CAIP 
Es negativo que los diputados locales hayan aprobado que las sesiones para elegir al nuevo integrante de la 
CAIP)se den de manera reservada, consideró la coordinadora de Transparencia del municipio de Puebla, María del 

Carmen Leyva Bathory. Los comisionados del órgano garante debieran ser electos mediante un procedimiento 
transparente, que garantice que su función en el cargo será precisamente la de apoyar a la ciudadanía en el 

ejercicio del derecho a la información y la obligación de las autoridades públicas de rendir cuentas sobre los 
recursos públicos que disponen, consideró la funcionaria municipal. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7132 
 

E-CONSULTA 

 Construirá DIF Municipal centro de equinoterapia 
Mediante donaciones y recursos propios del DIF Municipal, se procederá a la construcción de un centro de 
equinoterapia en la zona de Agua Santa, para el cual se requieren aproximadamente ocho millones de pesos. Así 
lo dio a conocer el director del organismo municipal, Joaquín García Vinay, quien explicó que el predio donde se 

ubicará el centro de atención cuenta con cinco mil metros cuadrados y fue donado por Plaza San Ángel. (Jorge 
Pérez Soto) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7124 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Involucradas en accidentes viales 35 patrullas municipales 
En lo que va de la administración municipal un promedio de 35 patrullas de la Secretaria de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal se han visto involucradas en accidentes viales, así lo informó el titular del área, Felipe Amadeo 
Lara Terrón quien sin precisar cuántos de estos han sido provocados por los elementos viales y cuantos por 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ninguna-de-las-obras-en-el-centro-historico-reporta-mas-de-50-de-avance_id_15957.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ninguna-de-las-obras-en-el-centro-historico-reporta-mas-de-50-de-avance_id_15957.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14fd2f07067c595dda32c7062c7f13bc
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/los-costos-por-el-manejo-financiero-superan-las-capacidades-de-la-propia-comuna
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/los-costos-por-el-manejo-financiero-superan-las-capacidades-de-la-propia-comuna
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7132
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7124
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conductores o peatones, señaló que cuatro han sido pérdida total. En entrevista el funcionario municipal, agregó 
que actualmente se tiene un padrón de 760 vehículos de los cuales el 85 por ciento, es decir que 646 están en 
optimas condiciones para circular y el 15 por ciento restante lo que representa un promedio de 114 se encuentran 

en reparación, por lo que indico que la mayoría de los accidentes no son producto del mal funcionamiento de las 
unidades. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 DIF ya cuenta con inversiones para Centro de Equinoterapia 

El director del Sistema DIF Municipal, Joaquín García Vinay, aseveró que la Aprepsac, así como los propietarios de 
las plazas San Ángel y Cristal, serán las que hagan aportaciones económicas para la construcción de primer 
centro de equino terapia en el municipio de Puebla, cuya inversión asciende a los ocho millones de pesos. En este 
sentido informó que el terreno se ubica en la unidad habitacional Agua Santa, junto al jagüey. “Ya tenemos 
nivelado el suelo donde se va a desarrollar el centro de equino terapia y rehabilitación integral, ya tenemos el 

fallo de la Secretaria de Obras Públicas y la empresa que va a desarrollar el proyecto que incluso ya conoce el 
plano y el proyecto, ya hemos hecho los estudios correspondientes para iniciar”. (Abraham Espinosa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas 
 

 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Migran narcomenudistas a diversas zonas de Puebla capital 

De acuerdo con la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, el Centro Histórico, antros, mercados 
municipales, CAPU y espacios públicos, son las zonas donde se ha incrementado la presencia de narcomenudistas 
que han migrado a estos lugares para vender mariguana, heroína y cocaína en la capital poblana. Lo anterior, lo 

dio a conocer el titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón, tras comentar que dichos focos rojos  han sido  
identificados por la autoridad en la materia,  por ello,  se han  reforzado  los operativos con agentes encubiertos 
para proceder a la captura de las personas que comercializan diversos tipos de drogas. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46781 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 SDUOP y SSPTM informan sobre trabajos en Centro Histórico y Bulevares Hermanos Serdán y 5 
de Mayo 

El barrio de Xanenetla presenta un avance del 42%, la zona sur del centro histórico tiene un avance del 32%, la 

zona norte del centro histórico presenta un avance del 31%, existe un 32% de avance en la zona poniente y en la 

zona oriente el 39%, del bulevar 5 de mayo se tiene un avance de 36% y del bulevar Hermanos Serdán el avance 
es del 53%. Las obras sobre el bulevar 5 de Mayo están en el carril que corre del Sur al Norte de 4 Oriente a 4 
Norte y en el carril contrario (Norte-Sur) se implementa el dispositivo de contraflujo (doble sentido). (Angélica 
Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/  

 

 
 
PUEBLA ONLINE 

 Puebla Capital primer lugar en Transparencia, arroja evaluación de la CAIP 
El Ayuntamiento de Puebla se posiciona como el Municipio con más de 70 mil habitantes con mayor transparencia 
en el Estado, luego de que la Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos del Estado de 

Puebla CAIP evaluara a 15 municipios y como resultado de ello se obtuvo un total de 97.6 puntos, así lo dio a 
conocer en rueda de prensa la Coordinadora General de Transparencia, María del Carmen Leyva Báthory. (Puebla 
On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&layout=category&task=category&id=1&Ite
mid=118 
 

 

 

http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46781
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&layout=category&task=category&id=1&Itemid=118
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&layout=category&task=category&id=1&Itemid=118
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Ayuntamiento ratifica compromiso de seguir trabajando a favor de la ciudadanía en materia de 
transparencia 

El Ayuntamiento de Puebla se posiciona como el Municipio con más de 70 mil habitantes con mayor transparencia 

en el Estado, luego de que la Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos del Estado de 
Puebla CAIP evaluara a 15 municipios y como resultado de ello se obtuvo un total de 97.6 puntos, así lo dio a 
conocer en rueda de prensa la Coordinadora General de Transparencia, María del Carmen Leyva Báthory. “Hemos 
cumplido puntualmente con el total de las 30 Fracciones que marcan en conjunto los artículos 11 y 17 de la Ley 
de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Puebla, por lo que este trabajo se ve reflejado 
en la actualización mensual de la información a pesar de que la ley nos marca que la información sea trimestral 

de todos y cada uno de los indicadores”. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-ratifica-
compromiso-de-seguir-trabajando-a-favor-de-la-ciudadania-en-materia-de-transparencia&id=37691 
 
RETO DIARIO 

 SMDIF invertirá 8 mdp en Centro Especializado en Equinoterapia 

El Sistema DIF Municipal, a cargo de Joaquín García Vinay, invertirá 8 millones de pesos para la construcción de 
un Centro Especializado en Equinoterapia y Rehabilitación Especial, el cual estará ubicado a escasos metros del 
jagüey de Agua Santa. Por su parte, el titular de esta dependencia, comentó que en los próximos días se pondrá 
en marcha la construcción de este lugar y se espera que esté listo antes de concluir el segundo año de trabajo del 

alcalde, Eduardo Rivera Pérez. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SMDIF-invertira-8-mdp-en-
Centro-Especializado-en-Equinoterapia&id=37688 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Precisan asociaciones participar en renovación de CAIP 
Maria del Carmen Leyva Bathory, coordinadora general de Transparencia, consideró necesario que la comisión en 

la materia del Congreso del Estado, les permita a las asociaciones civiles participar en las sesiones en donde se 
elegirá al próximo comisionado de la CAIP. Y es que, señaló que la participación ciudadana es la base por ser 
dirigida para los mismos, además de que negó que las organizaciones vayan a elegir a alguien que vaya en contra 
de la ley, por el contrario subrayó que lo harían más “ciudadanizado” y lógico el procedimiento. (Evangelina 
Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/42652precisan-asociaciones-participar-en-renovaci%C3%B3n-de-
caip#.UJj6vW-ZSHM 

 
 
NG PUEBLA  

 En 2012, remitidos 40 jóvenes por consumo de drogas 
Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPYTM), informó que en lo que va del 
año 2012 se han remitido al Ministerio Pública (MP) 40 jóvenes por consumir algún tipo de estupefaciente en vía 

pública, principalmente en el Centro Histórico, juntas auxiliares y en la zona de la CAPU. El funcionario municipal, 
manifestó que dicha acción es resultado de los patrullamientos que se realizan en estos lugares y espacios 
públicos, por lo que al encontrar personas consumiendo alcohol, algún tipo de droga o que durante la revisión 

porten sustancias, son aseguradas y enviadas al MP. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/42635en-2012-remitidos-40-j%C3%B3venes-por-consumo-de-
drogas#.UJj6Tm-ZSHM 

 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-ratifica-compromiso-de-seguir-trabajando-a-favor-de-la-ciudadania-en-materia-de-transparencia&id=37691
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-ratifica-compromiso-de-seguir-trabajando-a-favor-de-la-ciudadania-en-materia-de-transparencia&id=37691
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SMDIF-invertira-8-mdp-en-Centro-Especializado-en-Equinoterapia&id=37688
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SMDIF-invertira-8-mdp-en-Centro-Especializado-en-Equinoterapia&id=37688
http://www.ngpuebla.com/puebla/42652precisan-asociaciones-participar-en-renovaci%C3%B3n-de-caip%23.UJj6vW-ZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/42652precisan-asociaciones-participar-en-renovaci%C3%B3n-de-caip%23.UJj6vW-ZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/42635en-2012-remitidos-40-j%C3%B3venes-por-consumo-de-drogas%23.UJj6Tm-ZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/42635en-2012-remitidos-40-j%C3%B3venes-por-consumo-de-drogas%23.UJj6Tm-ZSHM
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NG PUEBLA  

 SDUOP y SSPTM informan sobre trabajos en Centro y Bulevares 
En rueda de prensa, Felipe Velázquez Gutiérrez, Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas y Amadeo Lara 
Terrón, Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, dieron a conocer los avances que presentan las 

obras de mejoramiento, tanto del centro histórico como en los trabajos de pavimentación con concreto hidráulico 

de los bulevares Hermanos Serdán y 5 de Mayo Velázquez Gutiérrez, informó que con respecto al centro histórico, 
el barrio de Xanenetla presenta un avance del 42% con trabajos de pintura en muros y nivelación de arroyo 
vehicular; en el Templo de Santa Anita ya culminó el procedimiento de colocación de micropilotes, por lo que el 
siguiente paso es trabajar en la torre principal y la parte frontal del Templo.. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/42634sduop-y-ssptm-informa 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Recibe SGG exhorto de diputados para investigar caso La Vista 

La Secretaría General de Gobierno recibió ayer el exhorto que emitió el Congreso del Estado para que sea esta 
instancia la que investigue las irregularidades en la emisión de actas notariales en la compra-venta de predios en 

el fraccionamiento La Vista Country Club. Lo anterior según informó el titular de la dependencia, Fernando 
Manzanilla Prieto, quien dijo que el área jurídica de la dependencia revisará el documento que envió el Poder 
Legislativo, para analizar si procede la petición de los diputados locales. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2759868.htm 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Aumentan atracos a transeúntes en el Centro Histórico  
El promedio de atracos a transeúntes en el Centro Histórico de la ciudad de Puebla incrementó en 2012 alrededor 
de un 66 y 87 por ciento en comparación con 2011, según reportes de comerciantes establecidos. El riesgo es de 

otro posible aumento en noviembre y diciembre porque crece la actividad comercial por el Buen Fin, Posadas, 
Navidad y Fin de Año. El presidente del Consejo de Comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala Vázquez, 

informó que el pasado jueves los empresarios del ramo acordaron con personal de la Secretaría de Seguridad 
Pública y Tránsito Municipal que a partir del 15 de noviembre va a reforzarse la vigilancia. (Iván Tirzo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2759706.htm   
 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Puebla, sexto estado con policías evaluados 
Puebla es la sexta entidad del país con más policías estatales y municipales en activo a los que se les ha aplicado 
las pruebas de control y confianza entre el periodo de enero de 2010 a septiembre de 2012, informó el 
Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP). El SESNSP no precisa el avance 

porcentual, sólo señala que en el periodo en mención unos 10 mil 531 uniformados de las distintas corporaciones 
ya pasaron por esos controles. Tampoco especificó cuándo han aprobado o qué número de activos tienen que ser 
dados de baja por no ser confiables. (Iván Tirzo, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2759692.htm  
 
 
 
 
 
 

 

http://www.ngpuebla.com/puebla/42634sduop-y-ssptm-informa
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2759868.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2759706.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2759692.htm
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HERALDO 

 Opaca enajenación de inmuebles públicos 
A pesar de que el proceso de venta y adquisición de los inmuebles que vende el gobierno del estado con el aval 

del Congreso local no ha sido del todo claro, ayer de nuevo el poder Legislativo autorizó al gobernador Rafael 
Moreno Valle, vender 11 inmuebles por 25 millones de pesos, los cuales supuestamente serán destinados para 

infraestructura urbana en terrenos donde se instalará Audi. No obstante, la opacidad en el manejo de este 
proceso se demuestra en la negativa de la administración para informar el costo de otros inmuebles enajenados, 
cuántos se han vendido y cuánto dinero recibió el gobierno por ellos, así como los beneficiarios. (Andrés Herrera 
Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/portada/opaca-enajenaci%C3%B3n-de-inmuebles-

p%C3%BAblicos 

 

 
 
SINTESIS 

 Atiende CRIT Puebla a mil niños 
A diez meses  de que el  CRIT en puebla iniciará operaciones, el titular del Instituto,  Enrique Ibarrondo, informó 

que actualmente se da atención a mil niños con distintos tipos de discapacidad. De paso, informó que entre los 
planes que hay para el Centro de Rehabilitación Infantil Teletón está la construcción de un albergue en un terreno 
de 2 mil metros cuadrados, para capacidad para 100 niños de distintas regiones del estado. Dijo que se tiene listo 

un diagnostico para cada uno de los niños que son atendidos por el CRIT y su posterior plan de rehabilitación. 
(Claudia Aguilar)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Anuncian la Primera Feria de Integración Para Personas con discapacidad 
El 30 por ciento de los poblanos desconocen qué  tipo de discapacidad se padece algún de sus familiares y el seis  

por ciento de los hogares poblanos del estado vive una persona discapacitada,  reveló  el director del Sedif, Carlos 
Alberto Julián. Detallo que la discapacidad más recurrente son: la motriz con el 48 %, 11% auditiva, 6% visual, y 
5% intelectuales. Esto lo dio a conocer durante el anunció de la Primera Feria de Integración Para Personas con 

Discapacidad, la cual se desarrollará en las instalaciones del Crit los días 14, 15 y 16 de noviembre, se otorgarán 
servicios médicos y jurídicos a este sector de la población. (Claudia Aguilar)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 

 
 
CAMBIO  

 Obras en el 5 de Mayo hacen sufrir a negocios 
El proceso de transformación urbanística en la ciudad ha generado daños colaterales, pues la modernización en la 
infraestructura de Puebla afectó ya a los comercios capitalinos. Prueba de ello son los negocios ubicados en el 
bulevar 5 de Mayo, que presentan perdidas del 50 por ciento en sus ventas, a dos meses de que hayan iniciado 
los trabajos de pavimentación con concreto hidráulico de dicha vía. Pese a que la opinión general de los 

comerciantes y empresarios es que al contar con una mejor imagen urbana y pasar a ser una verdadera Metrópoli 
se logrará atraer más clientes y mayores beneficios, por ahora “se las han visto negras” por la reducción 

considerable en sus ganancias. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/ciudad/ciu-061112-ger-obras-en-el-5-de-mayo-
hacen-sufrir-a-negocios.php 

 
 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/portada/opaca-enajenaci%C3%B3n-de-inmuebles-p%C3%BAblicos
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/portada/opaca-enajenaci%C3%B3n-de-inmuebles-p%C3%BAblicos
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/ciudad/ciu-061112-ger-obras-en-el-5-de-mayo-hacen-sufrir-a-negocios.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/ciudad/ciu-061112-ger-obras-en-el-5-de-mayo-hacen-sufrir-a-negocios.php
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CAMBIO  

 Huerta se deslinda de obras del teleférico 
Bernardo Huerta Couttolenc se deslindó del proyecto del teleférico que se construirá en la zona de Los Fuertes, 
señalando que la obra está a cargo totalmente de Antonio Gali Fayad, por lo que él no tiene conocimiento de sus 
planos y avances. Sin pena ni tapujos, el secretario de Transportes “le echó la bolita” del proyecto al secretario de 
Infraestructura, pues a pesar de que en diversas ocasiones Gali aseguró que la obra del teleférico estaba a cargo 

de Bernardo, éste “se lavo las manos” y se deslindó de la misma: “pregúntenle a Gali, el proyecto es de Gali”. 

(Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-061112-elv-huerta-se-deslinda-de-obras-
del-telef-rico.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 20 por ciento del alcohol que se consume en Puebla está adulterado: Canacintra 
En el estado de Puebla, 20 por ciento del alcohol que se comercializa en los antros, bares y centros de diversión 

está adulterado, lo cual podría provocar enfermedades en la población, reportó el presidente de la Cámara 
Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Erich Junghanns Diestel. Indicó también que casi 70 
por ciento de los jóvenes en México consume alcohol, en su mayoría desde los 12 años, lo cual tiene como 

consecuencia efectos negativos en la salud y en su vida diaria, ya que es la primera causa de muerte en jóvenes 
de entre 15 a 29 años de edad. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/20-por-ciento-del-alcohol-que-se-consume-en-puebla-
esta-adulterado-canacintra_id_15955.html  
 
 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Aprueban diputados la venta de 9 inmuebles públicos por 25 mdp 

La Comisión de Hacienda del Congreso local aprobó la venta de nueve inmuebles propiedad del gobierno del 
estado, por los cuales se obtendrán 25 millones de pesos en promedio que servirán para dotar de infraestructura 

a San José Chiapa, donde se instalará la armadora alemana Audi. Así lo informó el presidente de la comisión de 
Hacienda, Lauro Sánchez López, quien reconoció que desconoce, al igual que el resto de sus compañeros 
diputados, en qué invirtió el gobierno de Puebla el recurso que obtuvo por la venta de inmuebles aprobada el año 
pasado por el Poder Legislativo. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7141 
 
 

E-CONSULTA 

 Adulterado el 20% de alcohol que se vende en Puebla 
Al referir que al menos el 20 por ciento del alcohol que se vende en el estado de Puebla es adulterado el 
presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Erich Junghanns Diestel, hizo 
un llamado a las autoridades de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) para que realicen operativos a 
fin de dar solución a este problema. Comentó que se tiene un estimado de que a nivel nacional es el 40 por ciento 

de las bebidas alcohólicas las que están adulteradas, situación que provoca severos daños a la salud de los 
consumidores. Junghanns Diestel comentó que ante esta problemática en la Canacintra se ha implementado la 

Campaña “Ponte Vivo, cuídate y cuida a los tuyos”. (Erika Mejía Peniche)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/salud/item/adulterado-el-20-de-alcohol-que-
se-vende-en-puebla 
 
 
 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-061112-elv-huerta-se-deslinda-de-obras-del-telef-rico.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-061112-elv-huerta-se-deslinda-de-obras-del-telef-rico.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/20-por-ciento-del-alcohol-que-se-consume-en-puebla-esta-adulterado-canacintra_id_15955.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/20-por-ciento-del-alcohol-que-se-consume-en-puebla-esta-adulterado-canacintra_id_15955.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7141
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/salud/item/adulterado-el-20-de-alcohol-que-se-vende-en-puebla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/salud/item/adulterado-el-20-de-alcohol-que-se-vende-en-puebla


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Martes 06 de Noviembre de 2012 

 

 

 11 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 En un mes 15 levantados en Parque Industrial Chachapa: Canacintra 

Con el afán de dar a conocer los problemas de seguridad que enfrentan las empresas instaladas en los 13 parques 
industriales de la capital y su zona conurbada, este jueves y viernes, autoridades de seguridad pública y 
Canacintra, realizarán un recorrido, en primera instancia, por el Corredor industrial Chachapa, informó el 
presidente del organismo Erich Jhungans Diestel. El industrial destacó que se ha registrado un repunte en el 
número de atracos a trabajadores En zonas industriales, situación que los obliga a solicitar intervención inmediata 

por parte de las autoridades. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas 
 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 Financiará el Infonavit 12,000 viviendas en el CH 
La adquisición de viviendas de interés social en casonas derruidas del Centro Histórico será financiada por el 
Infonavit. El gobierno del estado de Puebla consiguió que la institución haga inversiones para que poblanos 
repueblen el primer cuadro de la capital de la entidad. Como parte del programa Desarrollo Urbano Integral 

Sustentable (DUIS), el Infonavit financiará a poblanos la adquisición de 12,000 viviendas a largo plazo en el Centro 
Histórico de Puebla, informó Víctor Manuel Borrás Setién, director general de la institución. (Arturo Torres) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/financiara-el-infonavit-12000-viviendas-en-el-ch     
 
IMAGEN POBLANA  

 Cofepris, responsable de venta de alcohol adulterado 
El alcohol adulterado no está solo en los cocteles baratos que ofrecen los bares y discotecas a los jóvenes; las 

empresas de venta de licor también ofrecen botellas adulteradas en lotes que aunque son revisados no llegan a 
sanción porque las grandes cadenas corrompen a los inspectores de la Comisión Federal para la Protección de 
Riesgos Sanitarios (Cofepris). Una entrevista con un funcionario que labora como inspector de la Secretaría de 
Salud –y que pidió el anonimato-, revela que la venta de alcohol adulterado inicia incluso desde las empresas 
distribuidoras. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/cofepris-responsable-de-venta-de-alcohol-adulterado      
 

IMAGEN POBLANA 

 Chedraui y Maldonado suman fuerzas para promover la salud 
Inicia la Segunda Semana Nacional de Salud Bucal, encabezada por  el Secretario de Salud Jorge Aguilar 

Chedraui, y el Secretario de Educación Pública Luis Maldonado Venegas, juntos visitaron el Centro Escolar María 
Morelos y Pavón para llevar los Servicios Dentales y de prevención, para los estudiantes de primaria hasta 
bachillerato. En ese marco,  el Secretario de Educación Pública, Luis Maldonado enfatizó: “Siempre junto con mi 
colega el Secretario de Salud en el Estado, hemos sumado la fuerza institucional de ambos sectores para poder 

promover el auto cuidado de la Salud, en el interior de todas estas escuelas”. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/chedraui-y-maldonado-suman-fuerzas-para-promover-la-salud 
 

IMAGEN POBLANA  

 Anuncian Feria de Integración para discapacitados 
Debido a que más del 6 por ciento de los hogares poblanos tiene algún miembro que padece una discapacidad y 
que de ellos muchos no cuentan con documentos legales como acta de nacimiento, el Sistema Estatal DIF, en 

conjunto con el Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT), desarrollarán la Primera Feria de Integración para 

Personas con Discapacidad. Carlos Julián, director del DIF estatal, anunció la creación de esta feria que tendrá lugar 
en las inmediaciones del CRIT poblano los días 14, 15 y 16 de noviembre, en un horario de  9:00 a 14:30 horas, y 
en la cual las autoridades otorgarán diversos servicios a personas discapacitadas. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.imagenpoblana.com/2012/financiara-el-infonavit-12000-viviendas-en-el-ch
http://www.imagenpoblana.com/2012/cofepris-responsable-de-venta-de-alcohol-adulterado
http://www.imagenpoblana.com/2012/chedraui-y-maldonado-suman-fuerzas-para-promover-la-salud
http://www.imagenpoblana.com/
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IMAGEN POBLANA  

 Empresarios y SSP recorrerán parques industriales 
El presidente de la Canacintra, Erick Junghans Diestel, informó que este jueves o viernes el secretario de Seguridad 
Pública Estatal, Ardelio Vargas Fosado, va a iniciar recorridos por los 13 parques industriales de la zona 
metropolitana de Puebla para escuchar de viva voz el problema de la inseguridad en esos lugares.  Comentó que el 

primer caso será el parque industrial de Chachapa, donde en el último mes fueron 17 atracos a trabajadores de 
empresas de la zona, principalmente en contra de mujeres a las que subieron a camionetas para desprenderlas de 
sus cosas y abandonarlas en lugares alejados. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se registran 17 ‘levantones’ contra mujeres en parques industriales 
Tan sólo en el último mes, en el parque industrial de Chachapa se registraron 17 ‘levantones’ contra mujeres, por 
parte de sujetos desconocidos que en autos se las llevaron tras salir de su trabajo, denunció Erick Junghans 
Diestel, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra). Aseguró que no sólo 
la violencia contra las mujeres se ha incrementado, sino también los asaltos a mano armada contra las empresas 
ahí instaladas, razón por la que solicitaron al secretario de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas Fosado, 

realizar un recorrido con ellos en esa zona, con el fin de que escuche las quejas de los inversionistas. (Isaac 
Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46785 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Entrega Gali focos ahorradores y cobijas en el marco de su campaña Un Invierno sin Frío 
El Diputado Local por el Tercer Distrito, José Antonio Gali López, la mañana de hoy hizo entrega de más de 1000 
focos ahorradores y 1000 cobijas a personas de la tercera edad y escasos recursos de las colonias Paraíso, Casa 
Blanca y Villa de Reyes, esto con la finalidad de fomentar la cultura de ahorro de energía eléctrica y ayudar a 

mitigar el frío que trae consigo la temporada invernal que se avecina. En un afán de refrendar el compromiso que 
sostiene con la ciudadanía, el Diputado Tony Gali realiza este tipo de recorridos, además de recoger de primera 
mano las necesidades de sus representados para de esa manera, ser portavoz en el legislativo de las carencias de 
su distrito. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Entrega-Gali-focos-
ahorradores-y-cobijas-en-el-marco-de-su-campana-Un-Invierno-sin-Frio&id=37692 
 

RETO DIARIO 

 Gobierno espera obtener 25 mdp por venta de 9 inmuebles 
El presidente de la Comisión de Hacienda en el Congreso local, el priista, Lauro Sánchez López, informó que se 

autorizó al gobierno del estado vender nueve predios para obtener más de 25 millones de pesos. Agregó que 
estos predios servirán para hacer frente a los compromisos que el gobierno ha adquirido en infraestructura, 
principalmente, el equipamiento de los terrenos para la instalación de la empresa automotriz, Audi. En la sesión 
de la Comisión de Hacienda, estuvo presente el subsecretario de Administración, quien brindó a los diputados los 
detalles de los 9 inmuebles que el gobierno pretende poner a la venta para obtener recursos. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gobierno-espera-obtener-
25-mdp-por-venta-de-9-inmuebles&id=37668 
 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46785
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Entrega-Gali-focos-ahorradores-y-cobijas-en-el-marco-de-su-campana-Un-Invierno-sin-Frio&id=37692
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Entrega-Gali-focos-ahorradores-y-cobijas-en-el-marco-de-su-campana-Un-Invierno-sin-Frio&id=37692
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gobierno-espera-obtener-25-mdp-por-venta-de-9-inmuebles&id=37668
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gobierno-espera-obtener-25-mdp-por-venta-de-9-inmuebles&id=37668
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 La venta de inmuebles se acordó por parte de los afectados con el  gobierno del estado  como una 

alternativa para poder pagar a la gente que fue defraudadas por una gran cantidad de de seudo inversoras 

y que ayer se manifestaron. 
 Por noveno día antorcha campesina desquicia el tráfico en el centro histórico. 
 El DIF Municipal pide colocar gafetes a ancianitos que padecen demencia senil o Alzheimer 
 Ya abrieron la rotonda del boulevard hermanos Serdan por la colocación de concreto hidráulico.1. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 En Puebla el desarrollo de servicios educativos y turismo ha sido de gran importancia dice Javier Sánchez 

cunado anunció el certamen Belleza Turística 2012, fíjese que tanto de veras promueve el turismo una niña 
bonita, más o menos, culta o boba, todas dicen los mismo, todas leen de música, pero les preguntan de 
García Márquez y dicen maravilloso, que poder narrativo, puros abstractos, no te hablan de Aureliano Buen 
Día, Fermin Hadaza, pero en fin me parece que promovemos lo menos en lugar de lo más, sin negar que la 
belleza física tiene un papel en la vida. 

 Es negativo que el proceso de selección de comisionados de Transparencia se de en lo obscuro, en lo opaco, 
esto lo dice la coordinadora de transparencia del municipio, María del Carmen Leyva. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El presidente municipal ERP asistió a la inauguración de la delegación regional del Infonavit, resaltó la 

coordinación para trabajar de manera coordinada con éste instituto, ya que en dicha reunión de esfuerzos 
y se prioriza finalmente la convicción de que lo más importante es el bienestar de los poblanos.  

 La SSA en Puebla inició la semana de Salud Bucal, 420 mil acciones en Puebla, le doy un dato un dato 
para que se apure y se atienda, 8 de cada 10 niños es decir 80% de la población infantil tiene problemas 
de  caries.  

 En la Canacintra dicen que los asaltos y los levantotes se están disparando en los parques Industriales, 
esto preocupa. 

 Hasta el 40% del alcohol que se consume en México es pirata, no estamos bebiendo original 

lamentablemente, zapatos, comida, bebida, todo es pirata. 
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 Siguen los problemas en el exclusivo fraccionamiento la vista ahora empiezan sanciones económicas y 

multas para todos aquellos vecinos que colocaron mantas en los inmuebles para protestar por el fraude 
ante la construcción de nuevas torres. Mientras tanto las autoridades municipales señala que la edificación 
de tales inmuebles si cumplen con los permisos municipales. El Secretario General de Gobierno dice el 

conflicto en la vista es un asunto de índole local. 
 Se avecina la instalación de casinos en Puebla. 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 La coordinadora General de Transparencia en el Ayuntamiento  María del Carmen Leyva se pronuncio por  
que la asociación Actívate por Puebla regrese el monolito al Congreso del Estado luego de que los diputado 
no están actuando de manera transparente al tratar de llevar una elección del nuevo líder de la CAIP a 
puerta cerrada, señalo que los diputados deben tener congruencia con la transparencia ya que hasta el 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
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momento no se les ha visto. 
 Hasta el 20 por ciento de las bebidas embriagantes que se comercializan en Puebla son adulteradas, 

reportó el presidente del sector de alimentos de la  Cámara Nacional de la Industria de Transformación, 

Carlos Sosa. 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Ayer hubo manifestación  por personas defraudadas por una gran cantidad de de seudo inversoras, en la 
capital poblana. 

 El portal del ayuntamiento de puebla son una de las páginas mayor evaluadas en materia de transparencia 
desde el pasado septiembre empezó a publicarse el salario neto de los  funcionario municipales. 

 Inicia la segunda semana de salud bucal durante 5 días la secretaria de salud atenderá a 436 mil personas 

en consultas y talleres para la prevención e higienes en salud dental. 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Avanza la instalación de concreto hidráulico sobre el bulevar 5 de mayo.  
 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Mantener la Paz para generar progreso: RMV 
En el marco del Día Internacional de la Tolerancia, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas sentenció que es 

indispensable mantener la paz y la seguridad para generar desarrollo y progreso en la entidad, luego de inaugurar 
el foro "Tolerancia, el valor de la Paz" que contó con la participación de Rigoberta Menchú Tum, premio Nobel de 
la Paz 1992. En su participación, el mandatario subrayó que en el proyecto para transformar Puebla, la tolerancia 
se vuelve fundamental, por lo que es indispensable sumar a la sociedad a la sociedad y al gobierno para hacer 
grandes cambios. (Cirilo Calderón) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2759865.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Realiza Moreno Valle entrega final de taxis 
Con la entrega de 200 unidades concluyó el Programa de sustitución de mototaxis por taxis, que llevó a cabo la 
administración estatal para normalizar la prestación de este servicio de transporte. El Gobernador Rafael Moreno 
Valle encabezó en la explanada del estadio Cuauhtémoc, la distribución de vehículos que representan una 
inversión de 6 millones 157 mil pesos. En su mensaje a los beneficiarios reiteró su compromiso de combatir 

frontalmente la extorsión y corrupción. Indicó que es fundamental la seguridad del operador y de los usuarios, 
hay que actuar con justicia, firmeza y apego a la ley para lograr desarrollo económico. (Redacción, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2759975.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Impugnan ante el TEPJF la renovación del IEE 
Edgar Salomón Escorza, líder del Congreso del Estado, reveló que José Ignacio Sarabia Aguilar, ex aspirante a 
consejero del Instituto Electoral del Estado (IEE) impugnó ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) el proceso para la renovación del Consejo General. Tras calificar como un "asunto menor" 
dicho recurso confió en que el Tribunal resuelva a favor del Congreso del Estado. Indicó que la supuesta falta de 
claridad en los criterios para elegir a los consejeros fue el argumento de la impugnación presentada por Sarabia 

Aguilar. (Efraín Núñez, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2759865.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2759975.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2759749.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Impuntualidad es falta de humildad: Menchú 

En lo que fue denominado el Foro de “Tolerancia, el Valor de la Paz” que organizó la Secretaría General de 
Gobierno (SGG), encabezada por Fernando Manzanilla Prieto, el gobernador Rafael Moreno Valle salió muy mal 

parado al dejar esperando a invitados especiales por una hora, entre ellos, la premio Nobel, Rigoberta Menchú. El 
acto, organizado en el marco del Día Internacional de la Tolerancia, a celebrarse el próximo 16 de noviembre, la 
premio Nobel aconsejó a los jóvenes presentes, al término de su ponencia, que si llegaban a ser dirigentes, “… 
prudencia con la puntualidad, porque eso es parte de la humildad, yo no puedo decir que soy humilde y que me 

esperen 20 horas ahí, no, así que aprendan a ser puntuales”, refirió la ponente. (Redacción) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/portada/impuntualidad-es-falta-de-humildad-mench%C3%BA 
 
HERALDO 

 Mototaxistas acusan intimidación para integrarse al programa 2X1 
Mientras el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, lanzó la advertencia que se cerró el programa de 
taxis locales y el secretario del Transporte, Bernardo Huerta, aseguró que los mototaxis se extinguirán con el 
2012, los nuevos propietarios reconocieron que fueron intimidados con los constantes operativos violentos para 
aceptar el programa. Por ejemplo, los hermanos Jaime y Héctor de apellidos Betán Betán, del municipio de Los 

Reyes de Juárez, señalaron que accedieron al programa morenovallista ante el temor que infringió el gobierno con 

el retiro de mototaxis. (Diego Ulloa) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/portada/mototaxistas-acusan-intimidaci%C3%B3n-para-
integrarse-al-programa-2x1 
 
HERALDO 

 Ex burócratas despedidos acudirán ante todas las instancias 
El gobierno del estado trató de convencer a burócratas al ofrecerles cheques que ya tenían listos para ver si 
renunciaban, así lo revela un audio en poder de El Heraldo de Puebla, en el que se escucha cómo Jorge 
Bracamontes, asesor externo, califica a quienes hubieran firmado. El audio de más de 20 minutos fue grabado por 

los mismos despedidos cuando fueron notificados que iban a ser dados de baja en la actual administración. En el 
mismo se escucha cómo el asesor externo señala que no tienen de otra que aceptar el despido, pero serán 
finiquitados al 100 por ciento sólo si firman una carta de renuncia a su trabajo. (Diego Ulloa) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/portada/ex-bur%C3%B3cratas-despedidos-acudir%C3%A1n-
ante-todas-las-instancias 

 
 

 

SINTESIS 

 Destaca Agüera Ibáñez logros de Facultad de Administración 
El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, reconoció el trabajo 
de Ricardo Paredes Solorio, director de la Facultad de Administración, tras acudir a la rendición de su informe de 
labores. En su oportunidad, Ricardo Paredes agradeció el apoyo del rector y dijo que la Facultad de Administración 

es una de las más grandes, y más demandadas por los jóvenes universitarios, razones que justifican su esfuerzo 
por mejorar a la institución. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Estima SGG pronto pago a defraudados de Sitma 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto aseguró que existen avances en el caso del fraude 

cometido en Puebla por las empresas inmobiliarias Sitma e Invergroup, y que los inversionistas podrían recibir, en 
breve, la reparación del daño producido en su patrimonio personal. Además, dijo que la dependencia que 
encabeza sugirió una reunión de trabajo con una comisión de afectados a fin de hacer un balance de los 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2759749.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/portada/impuntualidad-es-falta-de-humildad-mench%C3%BA
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/portada/mototaxistas-acusan-intimidaci%C3%B3n-para-integrarse-al-programa-2x1
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/portada/mototaxistas-acusan-intimidaci%C3%B3n-para-integrarse-al-programa-2x1
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/portada/ex-bur%C3%B3cratas-despedidos-acudir%C3%A1n-ante-todas-las-instancias
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/portada/ex-bur%C3%B3cratas-despedidos-acudir%C3%A1n-ante-todas-las-instancias
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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resultados obtenidos hasta el momento. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Convoca Secotrade a estudiantes a integrarse a planta Audi 
Durante su visita a la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP), el titular de la Secretaría de Competitividad, 
Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa, exhortó a los universitarios a que se 
preparen para poder ocupar un lugar en la planta automotriz Audi, que se instalará en San José Chiapa. El 

funcionario estatal puntualizó que los más de 50 mil universitarios que estudian en Puebla dentro del sistema de 
educación superior tecnológica deben de adquirir los conocimientos suficientes para competir por los 16 mil 

empleos directos e indirectos que generará la factoría en la entidad. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Lamenta Menchú Tum prevalencia de individualismo social 
La ganadora del premio Nobel de la Paz 1993, Rigoberta Menchú Tum, lamentó que el ser humano esté perdiendo 
el sentido de humildad, debido al modelo individualista y al avance de la tecnología. Durante su ponencia 
presentada en el foro Tolerancia, El Valor de la Paz, la lideresa indígena guatemalteca expresó que cuando una 

persona es humilde puede escuchar y tiene una oportunidad de aprender. No obstante, comentó que la sociedad 
le ha dado cada vez más importancia a la posesión de artículos como Blackberry, Ipad, celulares mucho muy 
avanzados, así como las mejores marcas de computadoras, "señores, señoras y jóvenes, pero más grande que la 

última versión de estos aparatos son ustedes, no es eso que acaba de salir", precisó. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Buscarán diputados una candidatura en elecciones locales 
Son 58 universidades e instituciones de educación superior con carreras vinculadas con el sector turismo en 

Puebla que aglutinan nueve mil alumnos, no obstante es necesario mejorar la calidad de los servicios para anclar 
más visitantes. Así lo estableció el vicepresidente de la Asociación de Servicios Educativos en el Ámbito Turístico 
en Puebla (Asetur), Javier Sánchez, quien dio a conocer los detalles del concurso. Belleza Turística cuya final se 
desarrollará el 16 de noviembre, con premios que incluyen un viaje todo pagado a Cuetzalan, un globo 
aerostático, un seminario de proyección de imagen y un book fotográfico. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
 

 
  
INTOLERANCIA  

 Sistema de universidades tecnológicas preparan a alumnos para Audi 
Al asegurar que las instituciones de educación superior del sistema de universidades tecnológicas del Estado de 
Puebla, preparan programas especializados para que los jóvenes aprovechen la llegada de la armadora Audi a la 
entidad poblana, el rector de la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP), Jorge Guillén Muñoz, reveló que 

trabajan un proyecto especializado con la Secretaría de Educación Pública (SEP) estatal, con la finalidad de que 
los egresados del sistema, cuenten con los conocimientos necesarios para reforzar el clúster automotriz del 
Estado. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102437 

 

 
 
CAMBIO  

 Infonavit construirá 15 mil viviendas cerca de Audi 
El director nacional del Infonavit, Víctor Manuel Borrás Setién, dio a conocer que hasta 15 mil viviendas de interés 

social podrían construirse en los próximos 30 años en la región de San José Chiapa, ante la llegada de la planta 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102437
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armadora alemana Audi. En el marco de la presentación de la delegación regional del Infonavit en Puebla, Borrás 
Setién explicó que debido a la derrama económica que generará la firma teutona y al crecimiento en las plazas 
laborales en la región, se otorgarán más de 16 mil créditos para la vivienda el próximo año. Detalló que a partir 

de 2016 comenzarán a ofrecer viviendas a los trabajadores que laboren en la zona de Chiapa, donde estiman que 
se generarán por lo menos 30 mil fuentes de empleo. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-061112-ger-infonavit-construir-15-mil-
viviendas-cerca-de-audi.php 

 
CAMBIO  

 Ejecutan a dos hombres en Cholula, uno más fue herido 

Un doble homicidio se registró la noche de ayer en San Pedro Cholula cuando sujetos armados ingresaron a un 
domicilio ubicado en la 6 Norte a la altura de la 24 Poniente y dispararon en contra de tres personas del sexo 
masculino en más de 10 ocasiones, provocando la muerte de dos de ellos, quienes permanecen en calidad de 
desconocidos. El domicilio marcado con el número 2409 fue asegurado por autoridades ministeriales, donde fue 
encontrado un paquete con hierba verde con características propias de la marihuana, además de varios casquillos 
calibre 38, por lo que no se descarta que el móvil tenga que ver con un ajuste de cuentas por asuntos 
relacionados con el narcomenudeo. (Víctor Hugo Juárez) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/seguridad/seg-061112-vc-ejecutan-a-dos-hombres-
en-cholula-uno-m-s-fue-herido.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Muere un poblano en la isla de Staten en Nueva York durante el paso de Sandy 

A consecuencia de los daños causados por la tormenta Sandy, en su paso por la región este de los Estados 
Unidos, el poblano Ubaldo Cruz Martínez perdió la vida, perteneciente al municipio de San Jerónimo Xayacatlán, 
ubicado en los límites con el estado de Oaxaca. De acuerdo con la Coordinación Estatal de Asuntos 
Internacionales y de Apoyo a Migrantes Poblanos del gobierno de Puebla, Ubaldo Cruz fue hallado en la 
comunidad de Staten Island, perteneciente al estado estadounidense de Nueva York. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/muere-un-poblano-en-la-isla-de-staten-en-nueva-york-

durante-el-paso-de-sandy_id_15960.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 En menos de tres meses, se suscitan cuatro hechos violentos en la zona de las Cholulas 

En menos de tres meses, en la zona de los municipios de San Andrés y San Pedro Cholula, se han registrado 

cuatro hechos violentos que han alarmado a la población por el incremento de la inseguridad en ambas 
demarcaciones, recientemente declaradas “Pueblo Mágico”. El saldo en su conjunto ha sido siete muertos, dos 
heridos y tres detenidos. La noche del domingo, alrededor de las 22 horas se suscitó una balacera en el barrio de 
Jesús Tlatempa, en San Pedro Cholula, que dejó dos personas muertas y una herida. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-menos-de-tres-meses-se-suscitan-cuatro-hechos-
violentos-en-la-zona-de-las-cholulas_id_15927.html  

 

 
 

MILENIO  

 Entrega Moreno Valle la Llave Palafoxiana a Rigoberta Menchú 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas entregó la “clavis palafoxianum” (llave palafoxiana), a Rigoberta Menchú 

Tum, premio nobel de la paz en 1992, por sus acciones contra la exclusión y la intolerancia. Durante el inicio de 
las conferencias “Tolerancia, el Valor de la Paz”, el mandatario expuso que se otorgó este reconocimiento a la 
activista guatemalteca, por considerarla un ejemplo de tenacidad. Subrayó que pese a las dificultades y a la 
persecución vivida, ha logrado posicionar su defensa de los derechos indígenas y campesinos a nivel internacional 
durante los últimos 20 años. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14fd2f07067c595dda32c7062c7dc4e3     

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-061112-ger-infonavit-construir-15-mil-viviendas-cerca-de-audi.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-061112-ger-infonavit-construir-15-mil-viviendas-cerca-de-audi.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/seguridad/seg-061112-vc-ejecutan-a-dos-hombres-en-cholula-uno-m-s-fue-herido.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/seguridad/seg-061112-vc-ejecutan-a-dos-hombres-en-cholula-uno-m-s-fue-herido.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/muere-un-poblano-en-la-isla-de-staten-en-nueva-york-durante-el-paso-de-sandy_id_15960.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/muere-un-poblano-en-la-isla-de-staten-en-nueva-york-durante-el-paso-de-sandy_id_15960.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-menos-de-tres-meses-se-suscitan-cuatro-hechos-violentos-en-la-zona-de-las-cholulas_id_15927.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-menos-de-tres-meses-se-suscitan-cuatro-hechos-violentos-en-la-zona-de-las-cholulas_id_15927.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14fd2f07067c595dda32c7062c7dc4e3
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MILENIO  

 Aseguran que asesinato de hombre en Tehuacán fue por homofobia  
Integrantes del grupo “G” y del colectivo de la diversidad sexual , social y cultural, reprobaron el asesinato del 
odontólogo Hugo Alfredo Pérez Toscano, perpetrado la mañana del domingo en un motel localizado a un costado 
del libramiento San Lorenzo- Tecnológico de esta ciudad. Representantes de estas agrupaciones declararon que 

exigieron a la Procuraduría de Justicia a través de la fiscalía en esta ciudad, se investigue este artero crimen de 
homofobia que sufre uno de sus integrantes. Dentro de las medidas que habían anunciado tendrían estaría una 
marcha a través de la cual pedirían a las autoridades ministeriales investiguen. (Apolonia Amayo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14fd2f07067c595dda32c7062c837250      

 
MILENIO  

 CAIP se equivocó al evaluar página del PVEM 
La Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP) calificó una página electrónica “caduca” del Partido Verde 
Ecologista de México (PVEM), aseguró el diputado Elías Abaid Kuri, quien precisó que la dirigencia a cargo de Juan 
Carlos Natale López tendrá que hacer las correcciones al sitio electrónico. Sin embargo, Abaid Kuri manifestó que 

Juan Carlos Natale López, presidente estatal del Verde Ecologista, deberá de corregir la situación de 
transparencia, situación a la que están obligados los partidos políticos. La semana pasada, la CAIP dio a conocer 
las calificaciones que obtuvieron los sitios electrónicos de los partidos. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14fd2f07067c595dda32c7062c790cb2   
 

 
 
E-CONSULTA 

 En apoyo a su líder estatal, diputados priístas pactan reunión con Coldwell 

Este martes la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional (PRI) tendrá una reunión de trabajo 
con el presidente nacional del tricolor, Pedro Joaquín Coldwell, para hablar de la agenda legislativa y las 
aspiraciones políticas que tienen al menos seis diputados locales, entre los que se incluyó Edgar Salomón Escorza, 
presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política de la LVIII Legislatura. El tema de la renovación de la 
dirigencia estatal, aunque está fuera del ámbito de competencia del la fracción del PRI en el Congreso local, 
pudiera abordarse con el líder nacional, reconoció Edgar Salomón. (Claudia Lemuz) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7140 
 

E-CONSULTA 

 Aprueba comisión Hacienda venta de inmuebles por 25 mdp 

La comisión de Hacienda del Congreso Local aprobó la venta de nueve inmuebles, propiedad del gobierno del 
Estado, por los cuales se obtendrán 25 millones de pesos en promedio que servirán para dotar de infraestructura 
a San José Chiapa, donde se instalará la armadora alemana Audio. Así lo informó el presidente de la comisión de 
Hacienda, Lauro Sánchez López, quien reconoció que desconoce al igual que el resto de sus compañeros 
diputados, en qué invirtió el gobierno de Puebla el recurso que obtuvo por la venta de inmuebles aprobada el año 
pasado por el Poder Legislativo. (Claudia Lemuz)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/aprueba-comision-hacienda-

venta-de-inmuebles-por-25-mdp 
 

E-CONSULTA 

 Desdice Nácer al Congreso en tema de digitalización de los documentos 
Enrique Nácer Hernández, secretario del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Congreso Local, 
desmintió el comunicado 934 emitido el pasado miércoles por el Congreso Local sobre la asignación de un 
contrato por 930 mil pesos a la empresa Consultoría y Servicios de Alta Tecnología” (CSAT) para la digitalización 

de documentos del Poder Legislativo. Lo anterior, después de que el diputado local Víctor Hugo Islas Hernández 

exigió al presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza reponer el proceso de 
selección de la empresa, porque la firma elegida presumiblemente se vio favorecida por sus vínculos con José 
Juan Espinosa Torres, presidente del Comité de Adquisiciones. (Claudia Lemuz)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/desdice-nacer-al-congreso-en-
tema-de-digitalizacion-de-los-documentos 
 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14fd2f07067c595dda32c7062c837250
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14fd2f07067c595dda32c7062c790cb2
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7140
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/aprueba-comision-hacienda-venta-de-inmuebles-por-25-mdp
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/aprueba-comision-hacienda-venta-de-inmuebles-por-25-mdp
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/desdice-nacer-al-congreso-en-tema-de-digitalizacion-de-los-documentos
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/desdice-nacer-al-congreso-en-tema-de-digitalizacion-de-los-documentos
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PERIODICO DIGITAL 

 Defraudados por Sitma e Invergroup, en manos del poder judicial 
En manos del poder judicial el caso de los defraudados por Sitma e Invergroup, informó el secretario General de 
Gobierno, Fernando Manzanilla, una vez que  las instancias competentes trabajan en un esquema para vender los 
bienes y pagar a los afectados. En entrevista, el funcionario señaló que para lograr lo anterior es necesario que 
los defraudados lleguen a un acuerdo lo antes posible con  los acusados. “Hay ciertos bienes que se está 

buscando separarlos, venderlos y resarcir el daño, es un proceso enteramente del poder judicial, hay bienes que 

no tienen respaldo, si bien se ha cubierto a deudores que estaban en cajas de ahorro porque entran en el Fipago 
hay otros que no”, apuntó. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Esfuerzos por legalizar drogas, cortinas de humo: Rigoberta Menchú 
Como cortinas de humo calificó Rigoberta Menchú Tum, premio Nobel de la Paz, los esfuerzos de los gobiernos 
por tratar de legalizar las drogas. Entrevistada al concluir su participación en el foro, “Tolerancia, el valor de la 
paz", refirió que este tema ha sido manipulado y utilizado por los gobiernos  para opacar problemas que los 
países enfrentan. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Diputados pedirán a Coldwell la permanencia de Morales 
Los diputados del grupo legislativo del PRI se reunirán este martes con el presidente del CEN, Pedro Joaquín 
Coldwell. Dentro del encuentro de trabajo solicitarán la permanencia de Fernando Morales Martínez en la 
dirigencia e informarán las aspiraciones de contender de algunos legisladores en las elecciones locales. 

Entrevistado en la sede del Poder Legislativo, local el coordinador de los diputados tricolores dijo que tras haber 
solicitado una reunión con su líder nacional este les dio respuesta de forma rápida, por lo que este martes 
acudirán a la capital del país. Detalló que dentro de los temas que abordarán se encuentra la agenda legislativa y 
la participación de los diputados locales en las próximas elecciones de 2013. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas 

 
 

IMAGEN POBLANA 

 Inaugura Martha Erika estancia de día en Hueyotlipan 
En gira de trabajo por la junta auxiliar de San Felipe Hueyotlipan, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal 
DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, inauguró una Estancia de Día con una inversión de 62 mil pesos que 
permitirá acercar servicios de comedor, atención médica, nutricional y psicológica a un promedio de 35 adultos 

mayores. Acompañada por la Presidenta Auxiliar Municipal, Blanca Maribel García, así como de la Presidenta del 
Subsistema DIF, Carmen Rojas y el Director General  del Sistema Municipal, Joaquín García, agradeció el interés 
de trabajar de manera coordinada para atender a las familias de la zona y sobre todo a los grupos vulnerables 

que más lo necesitan. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/inaugura-martha-erika-estancia-de-dia-en-hueyotlipan 
 

IMAGEN POBLANA 

 Reitera Manzanilla que esperará circunstancias 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, señaló que hasta que el PAN no establezca sus 

reglas para elegir a los candidatos a la alcaldía, es imposible para él emitir una postura respecto a su participación 

en dicho proceso. Entrevistado en el contexto de las declaraciones de Gustavo Madero, dirigente nacional del 
albiazul, quien informó que las alianzas electorales serían negociadas por las dirigencias estatales y que las reglas 
de selección serían publicadas en enero, Manzanilla Prieto insistió en que dependerá de las circunstancias que 

participe en la carrera por la alcaldía. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/reitera-manzanilla-que-esperara-circunstancias 
 
 

http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.imagenpoblana.com/2012/inaugura-martha-erika-estancia-de-dia-en-hueyotlipan
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IMAGEN POBLANA  

 Habrá demanda de 15,000 viviendas por Audi 
Víctor Manuel Borrás, director nacional del INFONAVIT, comentó que en los siguientes 30 años habrá una demanda 
de más de 15,000 viviendas de interés social en la zona de San José Chiapa con la construcción de la planta Audi. 
Entrevistado luego de inaugurar esta mañana el Centro de Atención a Pensionados en Puebla, ubicado en el bulevar 

Atlixco 3115, comentó que esta entidad es de las de mayor proyección de créditos a otorgar por el Infonavit en los 
siguientes años. Dijo que a nivel nacional el promedio es de 23 % de familias que viven en una casa financiada por 
el Infonavit y en Puebla es del 16 %. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

 

  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Confirman una inconformidad por elección de consejeros electorales 
El presidente del Congreso del Estado, Edgar Salomón Escorza, confirmó que un aspirante a consejero del IEE, 
José Ignacio Sarabia Aguilar, interpuso una inconformidad ante el TRIFE, por la decisión de los diputados locales 
de no elegirlo como consejero electoral. De hecho, a los dos días de conocerse los resultados, Sarabia Aguilar 

presentó el juicio para la protección de los derechos políticos electorales, basando su inconformidad 
principalmente en la poca claridad para elegir de un total de 108 a solo 36 aspirantes, en la cual no fue incluido, 
pues aseguró que ningún diputado explicó el método utilizado para esta decisión. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46780 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Moreno Valle busca obtener prebendas con venta de terrenos del gobierno estatal 
La Comisión de Hacienda y Patrimonio del Congreso estatal, avaló la venta de 9 predios del gobierno del estado, 
con la intensión de obtener 25 millones de pesos que serán destinados para la adecuación de los terrenos que 

ocupará la empresa alemana AUDI. El presidente de la Comisión, Lauro Sánchez López, informó que con esta 
enajenación de manera onerosa de bienes inmuebles de los cuales 7 son en el interior del estado, el gobierno 
pretende acelerar los trabajos de adecuación de los terrenos con la intensión de que lo más pronto posible la 
empresa automotriz se instale en el estado. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Confirman una inconformidad por elección de consejeros electorales 
El presidente del Congreso del Estado, Edgar Salomón Escorza, confirmó que un aspirante a consejero del IEE, 

José Ignacio Sarabia Aguilar, interpuso una inconformidad ante el TRIFE, por la decisión de los diputados locales 
de no elegirlo como consejero electoral. De hecho, a los dos días de conocerse los resultados, Sarabia Aguilar 
presentó el juicio para la protección de los derechos políticos electorales, basando su inconformidad 
principalmente en la poca claridad para elegir de un total de 108 a solo 36 aspirantes, en la cual no fue incluido, 
pues aseguró que ningún diputado explicó el método utilizado para esta decisión. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Diputados morenovallistas respaldan entreguismo del líder del PRI 
Mañana martes, el grupo parlamentario del PRI en el Congreso del Estado se reunirá con el presidente nacional 
del tricolor, Pedro Joaquín Codwell, a quien le informarán que los 14 diputados poblanos otorgan el total respaldo 
a Fernando Morales Martínez para que se mantenga como dirigente estatal del tricolor. Al respecto, el coordinador 
de la bancada, Edgar Salomón Escorza, informó que  para los diputados locales, el trabajo de Fernando Morales 

Martínez ha sido positivo, contrario al resto de los priistas, quienes han criticado duramente la labor de Morales 
Martínez, a quien incluso lo han llamado traidor. (Angélica Patiño)  

http://www.contraparteinformativa.com/  
 

 
 
RETO DIARIO 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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 RMV realizó la entrega final de taxis 
Con la entrega de 200 unidades concluyó el Programa de sustitución de mototaxis por taxis, que llevó a cabo la 
administración estatal para normalizar la prestación de este servicio de transporte. El Gobernador Rafael Moreno 

Valle encabezó en la explanada del estadio Cuauhtémoc, la distribución de vehículos que representan una 
inversión de 6 millones 157 mil pesos. En su mensaje a los beneficiarios reiteró su compromiso de combatir 
frontalmente la extorsión y corrupción. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-realizo-la-entrega-
final-de-taxis&id=37690 
 

RETO DIARIO 

 Reprueba Menchú cierre de fronteras 
El cierre de fronteras es un acto de represión sin sentido que deteriora la conducta de las fuerzas de seguridad, 

acusó la Premio Nobel de la Paz, Rigoberta Menchú, tras su participación en el Foro Tolerancia, organizado por la 
Secretaría General de Gobierno, en donde señaló que la propuesta de la legalización de las drogas es una cortina 
de humo para desviar la atención de los problemas sociales. En su estancia por Puebla, la representante de los 
pueblos indígenas guatemaltecos, consideró que el tema de la migración -no sólo en el sur de México, sino en 
todo el mundo-, no se va a resolver con medidas de bloqueo, pero sí con el mejoramiento en las condiciones de 
vida de la población para que la gente salga de sus países por placer y no para buscar sobrevivir. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reprueba-Menchu-cierre-

de-fronteras&id=37689 
 
RETO DIARIO 

 Defraudados de SITMA vuelvan a protestar por falta de solución 
Defraudados del Grupo Sitma regresaron a las calles después de varios meses para exigir el apoyo del gobierno 
del estado y recuperar parte del dinero que entregaron a esta empresa, misma que les robó desde hace más de 
un año. En entrevista, Andrés Castro, quien es defraudado de esta inmobiliaria, lamentó la poca voluntad del 
gobierno del estado para apoyar a los timados, cuando se había dicho que los inmuebles asegurados se venderían 
para regresar parte del dinero a los afectados. (Jesús Lemus)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Defraudados-de-SITMA-
vuelvan-a-protestar-por-falta-de-solucion&id=37679 
 
RETO DIARIO 

 Abaid Kuri espera que CAIP revise evaluación de transparencia al PVEM 
El coordinador de los diputados del PVEM en el Congreso, Elías Abaid Kuri, confió que la Comisión para el Acceso a 
la Información Pública (CAIP), revisará a fondo la evaluación que le hizo al partido en materia de transparencia y 

en la que se reprobó al instituto del tucán. Así lo indicó después de las declaraciones del secretario General del 
partido, Juan Carlos Natale López, quien criticó que la CAIP no haya evaluado bien al instituto, ya que sí se tiene 

un portal de internet donde supuestamente se publica la información que viene planteada en la Ley de 
Transparencia. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Abaid-Kuri-espera-que-
CAIP-revise-evaluacion-de-transparencia-al-PVEM&id=37669 
 

 

INFORMACION NACIONAL 
 

 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Ninguna ley regula a partidos y sindicatos; urge hacerlo: IFAI 

La comisionada presidenta del Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI), Jaqueline Peschard, aseguró que 
la reforma al órgano de transparencia quedará débil si no se integran como sujetos obligados a rendir cuentas del 
uso de recursos públicos a los partidos políticos y a los sindicatos. Afirmó que las leyes actuales no regulan a los 
partidos y a los sindicatos, pues ni el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe) ni la 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-realizo-la-entrega-final-de-taxis&id=37690
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-realizo-la-entrega-final-de-taxis&id=37690
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reprueba-Menchu-cierre-de-fronteras&id=37689
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reprueba-Menchu-cierre-de-fronteras&id=37689
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Defraudados-de-SITMA-vuelvan-a-protestar-por-falta-de-solucion&id=37679
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Defraudados-de-SITMA-vuelvan-a-protestar-por-falta-de-solucion&id=37679
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Abaid-Kuri-espera-que-CAIP-revise-evaluacion-de-transparencia-al-PVEM&id=37669
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Abaid-Kuri-espera-que-CAIP-revise-evaluacion-de-transparencia-al-PVEM&id=37669
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nueva ley laboral transparentan los recursos públicos que usan los partidos y gremios de trabajadores. (Elena 
Michel) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40698.html  

 
 
EL UNIVERSAL  

 Karam: IMSS corrige anomalías 
Daniel Karam Toumeh, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), dijo que desde hace varios 

años el instituto venía acumulando desequilibrios históricos que ahora se mejoraron, en gran medida, gracias a las 

acciones que se pusieron en marcha en esta administración, como fue el tener una mayor eficiencia y transparencia 
en el manejo del gasto, así como el fortalecimiento de los ingresos vía cuotas obrero-patronales, a través de una 
mayor fiscalización, que se incrementó 84% en este sexenio. Al celebrarse la 103 asamblea ordinaria del IMSS, 
Karam dijo que con todas estas acciones “creo que dejamos un IMSS más transitable”.  (Ruth Rodríguez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40700.html  

 

 
EL UNIVERSAL  

 Investigan fraude en Pemex por mil mdp 
La Secretaría de la Función Publica investiga irregularidades en materia de contratación de Petróleos Mexicanos 
(Pemex) con empresas proveedoras que, en una primera evaluación, superan los mil 80 millones de pesos. El 
Órgano Interno de Control (OIC) de Pemex documentó una muestra de siete operaciones que fueron consideradas 

casos de éxito por los resultados encontrados, y los cuales involucran igual número de contratos. Durante una 
reunión que el OIC de Pemex Exploración y Producción sostuvo con empresarios el pasado 19 de octubre en las 
instalaciones de la paraestatal. (Noé Cruz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40701.html  
 

 

 

COLUMNAS 
 

 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
Puebla y sus 500 delegados 
A partir del minuto siguiente a la confirmación del triunfo de Enrique Peña Nieto, cientos de priistas poblanos 

empezaron a repartirse el botín. Lo mismo melquiadistas que marinistas, pasando por los dogeristas, 
blanquistas y uno que otro zavalista. 
Dos años de hambruna política han provocado espejismos en el grueso del priismo local, el cual ve en las 
delegaciones federales el oasis que los regresará a los tiempos de jauja. Sin embargo, para dar cabida a todos 
aquellos personajes que se sienten delegados tendrían que crearse cuando menos 500 delegaciones, las cuales 
apenas alcanzarían para saciar sus necesidades. 
Por desgracia, independientemente de la reestructuración que el equipo de Peña Nieto tiene planteada, serán 

unas 40 delegaciones las que operarán en Puebla. Además, de esos 40 delegados, una parte considerable 
podría venir de otros estados, ya que es una vieja práctica de los gobiernos priistas intercambiar delegados de 
diversas entidades, lo cual podría llevar a algunos poblanos a ocupar delegaciones de otras partes del país. 
Así es como el estilo priista busca equilibrio nivelando las fuerzas políticas. De esta forma lo hicieron siempre y 

difícilmente será distinto. 
Ahora bien, ¿quien llevará mano en el reparto de esas delegaciones? 

El centralismo del PRI generará que de manera obligada cada delegación sea palomeada de manera personal 
por los dos hombres más fuertes del equipo del presidente. Luis Videgaray hará lo propio en los temas 
relacionados con las carteras financieras y Miguel Osorio se encargará de las carteras políticas. 
En esa lógica, en Puebla sólo hay que voltear los ojos a los hombres más cercanos a esos dos poderosos 
personajes, para resolver la incógnita. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40698.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40700.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40701.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1748
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1748
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No es casual que Jorge Estefan Chidiac esté convertido desde los tiempos electorales en el priista poblano con 
mayor poder al interior del PRI, siendo de los pocos que tienen liga directa con la cúpula peñista y, por otro 
lado, que Juan Carlos Lastiri haya logrado escalar posiciones, particularmente con Osorio Chong. Otro 

personaje que seguramente será escuchado para hacer algunas recomendaciones es José Chedraui, quien tiene 
derecho de picaporte con la burbuja presidencial. 
Así que no es casual que en este momento las oficinas de estos tres priistas poblanos parezcan agencias de 
colocación. 
Cualquier otro que presuma tener la fuerza para colocar delegados, créanme, está delirando. 
El apretón de Peña 

Será en las primeras semanas de su gobierno cuando Enrique Peña Nieto dé el primer manotazo en la mesa 

para hacer entender a los gobernadores no priistas quien es el que manda en este país. 
Las señales no serán entrelíneas, sino abiertas y contundentes. 
Un apretón inicial en la revisión de las cuentas públicas en donde se hayan aplicado recursos federales puede 
ser el primer aviso, pero sobre todo, veremos la mano dura al momento de repartir el presupuesto desde San 
Lázaro. El nerviosismo del gobernador Moreno Valle respecto a lo que implica el arribo de Enrique Peña quedó 
perfectamente demostrado en la comida en Casa Puebla con los diputados federales, a quienes les insistió que 

lo prioritario eran los proyectos del “jefe”, refiriéndose al presidente. 
Sin duda, las sospechas morenovallistas están perfectamente justificadas porque si algo aplican los priistas, y 
Peña Nieto no será la excepción, es aquella máxima política que dicta “el poder no se comparte”.  
Y para verlo falta muy poco. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1748 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
El PRI y el síndrome de Estocolmo 

El Partido Revolucionario Institucional en Puebla padece lo que en psicología se ha denominado como el 
síndrome de Estocolmo, aquel padecimiento en donde la víctima de un secuestro desarrolla una relación de 
complicidad, o hasta afecto, con quien la ha privado de su libertad. 
Luego de la derrota que sufrió este partido el 4 de julio de 2010, lo que representó la pérdida del poder tras 70 
años de mantener la gubernatura en sus manos, el PRI pasó a jugar un papel de triste oposición en Puebla. 
Juan Carlos Lastiri Quirós, quien se hizo cargo del PRI luego de la derrota electoral y quien sustituyó a 

Alejandro Armenta Mier, trató de hacer un papel decoroso al frente de este instituto político pero cuando Lastiri 
dejó el tricolor para irse como candidato al Senado, como compañero de fórmula de Blanca Alcalá, las cosas 
empeoraron. 
Lastiri cedió su lugar como aspirante al Senado y obtuvo como recompensa un lugar en el CEN del 
PRI, entonces las cosas en Puebla cambiaron diametralmente; José Luis Márquez Martínez, quien se venía 

manejando como líder de la bancada del tricolor en el Congreso local, también dejo su lugar y los diputados 
locales perdieron también la brújula y el pudor. Hoy se encuentra secuestrado, pero lo peor es que el PRI, lejos 

de querer terminar con esa insana relación se aferra a vivir en los brazos de su opresor al que ven como su 
“salvador”, como su guía, pese a que fue quien los derrotó en las urnas y además los despojó de cualquier 
signo de dignidad. 
Cuales meretrices, los priistas que ocupan puestos claves —como diputaciones locales y federales, regidores y 
alcaldes— se han dado a la tarea de revolcarse a cambio de obtener prebendas y dinero o, en el peor de los 
casos, de no ir a la cárcel luego de su paso por algún puesto en la anterior administración. Secuestrado y 
prostituido, el PRI es hoy un pesada carga para quien aspire a ocupar un cargo de elección popular el próximo 

año, por eso si este partido quiere tener oportunidad de competir necesariamente tienen que presentarse 
cambios. 
El PRI debe dejar atrás la actitud timorata y colaboracionista para enfrentar al gobierno desde su papel de 
oposición y dejar atrás el síndrome de Estocolmo de quienes secuestraron a este instituto político en Puebla. 
Este día, en que Pedro Joaquín Coldwell se reúna con los diputados locales de su partido en México, muchos 

deberán de rendir cuentas por el pésimo papel que han realizado, pero sobre todo por la forma en que han 

vendido a este instituto político en temas como la reforma electoral, la redistritación, la “ley Mondragón”, la 
reforma a la Ley del Órgano Superior de Fiscalización y la conformación del nuevo Instituto Electoral de Puebla. 
El daño está hecho, pero ahora si en verdad quieren competir ante las nuevas circunstancias deberán dejar 
atrás esa actitud de sumisión y ponerse a trabajar en busca de mejores perfiles para hacer frente a la 
contienda electoral del 2013. Como están las cosas, actualmente al PRI le queda poco tiempo para enmendar el 
camino. Hay variables que operan en contra del priismo, como la conformación del gran bloque opositor para el 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1748
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1748
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1748
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1749
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1749
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1749
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próximo año, el cual está casi listo y seguramente estará conformado por el PAN, el PRD y Compromiso por 
Puebla. 
El futuro del tricolor es ni más ni menos lo que estará en juego para el próximo año. Para el inquilino de Casa 

Puebla la elección es de vida o muerte, su proyecto para 2018 y la viabilidad de transitar al interior del PAN 
pasa precisamente por esa aduana. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1749 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
Un dramático 27 de noviembre 
El jaloneo es feroz: los capitanes de Enrique Peña Nieto disputan la integración del gabinete palmo a palmo. 
Los grupos dominantes, mexiquenses contra hidalguenses, se disputanfunciones, dependencias, 
presupuestos. De mañana a mañana unos nombres bajan, otros suben, al mismo ritmo que sueños y 
ambiciones. Un día convencen al presidente electo de crear la Secretaría del Interior, y al otro un zar de 
seguridad. La lista de secretarios no es la parte más compleja, sino también definir subsecretarios y 

directores de organismos descentralizados. Aunque la administración pública federal es inmensa, siempre 
acaban faltando lugares. Pero el desvelo de muchos mexicanos, incluidos varios poblanos que ya se sueñan 
desembarcando al lado de Peña Nieto y sus huestes, tiene como deadline el 27 de noviembre. Y de esos 
movimientos incluso depende Rafael Moreno Valle, quien puede perder a varios secretarios en el camino. 
En la lista de suspirantes al gobierno federal destacan dos nombres: Luis Maldonado Venegas y Ardelio 
Vargas Fosado. En un santiamén, el gobernador poblano puede perder a su secretario de Seguridad Pública y 

a su titular en la SEP. Nada más y nada menos. Dos huecos en el organigrama político difíciles de 
cubrir. El primero porsu eficiencia y mano dura. El segundo por tratarse del recambio inmediato de 
Fernando Manzanilla Prieto al frente de la SGG. Si Maldonado se va al gobierno federal, y Manzanilla 
renuncia en pos de la candidatura a la alcaldía, ya sea en rebelión abierta o en acuerdo por ganar la carrera de 
los Fantásticos, ¿quién se queda al frente de la operación política y de la Secretaría General de 
Gobierno? 
Irónicamente, parte del destino de Manzanilla depende del futuro político del todavía titular de la SEP. Luis 

Maldonado ha apostado todas sus canicas a integrarse al equipo de Enrique Peña Nieto, tanto que se la vive 
en el Distrito Federal participando en la elaboración del Plan Nacional de Desarrollo. Nadie le ha asegurado 
un puesto, pero tanto se ve abandonando Puebla el 27 de diciembre, pues incluso ya promueve a su sucesor en 
la SEP, un subsecretario del que a ciencia cierta nadie conoce sus méritos porque tampoco es poblano. 
Ardelio Vargas tiene vinculación directa con Enrique Peña Nieto, y es un serio candidato a ocupar una 
posición estratégica en la estructura de seguridad pública. Recordemos que Vargas Fosado ya tuvo 

responsabilidades de ese nivel en los sexenios panistas, cuando incluso se hizo cargo al mismo tiempo de 

la Policía federal y de la AFI. Incluso enfrentó con el gobernador mexiquense la investigación de la Suprema 
Corte de Justicia por el operativo en Atenco. Y en público y en privado el presidente electo reconoce el 
trabajo del serrano. Reiteramos: sus posibilidades son reales. 
El 27 de noviembre puede dejar a Moreno Valle sin secretarios de Educación y de Seguridad Pública. Pero en 
una carambola del destino hasta titular de la SGG: una variante poco analizada es la amistad entre 
Manzanilla y Luis Videgaray desde sus tiempos universitarios en el ITAM. Entre que si Manzanilla abandonó 

o no la carrera de los Fantásticos, o si en verdad se deterioró su relación con el gobernador, el titular de la SGG 
puede abandonar Puebla por la puerta grande al invitarlo su amigo Videgaray a una posición importante en el 
gobierno federal. 
Y más dramatismo: Puebla puede quedarse incluso sin rector de la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla. Enrique Agüera también será notificado el 27 de noviembre si llegará a la dirección del Conacyt o a la 
Subsecretaría de Educación Superior, o incluso si prefieran que se quede en la entidad para preparar 

una eventual candidatura a la alcaldía. Pero nadie ha imaginado qué ocurrirá si a Agüera le dan el ansiado 

“sí”: deberá preparar una sucesión con urgencia. Y por supuesto, Alfonso Esparza sigue siendo el mejor 
colocado, aunque nunca debe descartarse una sorpresa. 
Sorpresivo también puede ser el adiós a Puebla de Sergio Ramírez Robles, el odiado titular de Comunicación 
Social, que en el marco de la crisis de las demandas a periodistas, también puede tener una salida digna en el 
gobierno federal. Por supuesto, Marcelo García Almaguer se prepara a asumir la relación con los medios de 
comunicación, pues se trata de un experto en campañas. Y es que el calendario dicta que 2013 será la 
madre de todas las batallas, por lo que el soldado Marcelo deberá librar una batalla más. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1749
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/noviembre/colum-tiempos-061112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/noviembre/colum-tiempos-061112.php
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Luis Maldonado Venegas, Ardelio Vargas Fosado, Fernando Manzanilla Prieto, Enrique Agüera, Sergio Ramírez 
Robles. Y solamente para redondear la lista, el titular del Consejo para la Cultura y las Artes, Saúl Juárez, 
también tiene invitación para irse al gobierno federal. El destino de todos se definirá el 27 de noviembre. Y 

también cómo Moreno Valle reorganizará sus fuerzas. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/noviembre/colum-tiempos-061112.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
No es un volado 
Definitivamente la elección de presidente de Estados Unidos hoy no es un volado simple como el mexicanísimo 

“águila o sol” es una cita con la historia, algo muy serio y trascendente para la humanidad que directa e 
indirectamente depende de ese país hoy golpeado por Sandy. 
Desde luego que la jornada electoral es mucho más simple por el grado de madurez política de sus electores, 
de quienes depende la suerte de millones de personas, como la de los mexicanos que se han ido a buscar lo 
que aquí no encontraron: la subsistencia. 
Por eso, la trascendencia de la fecha con la decisión ¿Obama? ¿Romney? 
Tan sencillo como concluir que estamos en sus manos. 

¿Quién le late? 
El curso de este proceso hoy con el avance de los medios electrónicos lo iremos conociendo minuto a minuto y 
sin filtros. 
El mundo está expectante. Observadores de todo el mundo así como corresponsales han invadido Washington, 
que con todo y el paso de “Sandy” está de pie para ser el escenario sobre el que el mundo entero tiene hoy 
puesta su atención. 

La interrogante no sólo es para nosotros los vecinos, se la hacen, sobre todo, los responsables de naciones y 
consorcios más importantes que manejan la economía del mundo. 
Por lo pronto 
El pasado puente de Muertos sirvió para que los poblanos que no salieron de la ciudad descubrieran la nueva 
capital del estado, en la que se trabaja desde distintos frentes, tanto en su remozamiento como en su 
optimización. 
De entrada la ciudad lució repleta por todos lados, con lo que se confirma que “Puebla está de moda”. 

Y los poblanos descubrieron una ciudad que si bien hoy está entre obras, también hay que admitir que será 
otra, una vez que queden listas todas las obras para recibir a los promotores del turismo mundial que vienen al 
Tianguis Turístico. 
Hoy el reto es que los poblanos, además de conocer su ciudad, se interesen en profundizar sobre cada 
monumento, cada calle, para hacer entre todos el mejor equipo de anfitriones para los visitantes. 
Y todo esto por el orgullo de ser poblanos, tema sobre el que la sociedad tiene que asimilar la importancia de 

su participación y compromiso. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/noviembre/colum-manzana-061112.php 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Sólo faltan cinco asambleas de Morena 
A Morena, la agrupación política de Andrés Manuel López Obrador, sólo le faltan cinco asambleas 
regionales para cumplir con el requisito que establece la ley, de 300, para solicitar su registro como 

partido político. 
En la asamblea nacional de esta agrupación, que se llevará a cabo en la ciudad de México los días 19 y 20 de 
este mes, se decidirá en definitiva la conversión a partido, toda vez que en las asambleas regionales la decisión 
ha sido clara en ese sentido. 
Hay quienes afirman que una vez que Morena se haga partido político, habrá una desbandada en el PRD, 
sobre todo de diputados locales, federales y ayuntamientos, que llegaron a través de la alianza de partidos de 

izquierda, pero son realmente de Morena. 

López Obrador ha dicho que se pretende la formación de un partido diferente a los que ya existen y que sus 
miembros deberán tener un comportamiento ejemplar. No va a ser una copia del PRD y menos del PRI o del 
PAN, sino un partido distinto, comprometido con el país y la solución de sus graves problemas. 
Eso requerirá mucha educación política de los afiliados al nuevo partido, pues el PAN se mantuvo dentro de sus 
principios doctrinarios mientras fue partido de oposición y hasta antes de ser invadido por los grupos 
empresariales, que se enojaron con el PRI a raíz de la expropiación de la banca hecha por el presidente José 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/noviembre/colum-tiempos-061112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/noviembre/colum-manzana-061112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/noviembre/colum-manzana-061112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/noviembre/colum-manzana-061112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/noviembre/colum-manzana-061112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/noviembre/colum-pulso-061112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/noviembre/colum-pulso-061112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/noviembre/colum-pulso-061112.php
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López Portillo. Pero cuando llegó al poder federal, en el año 2000, todo cambió y trató de imitar en todo lo 
malo al PRI, sin la experiencia, sin el oficio y sin la sensibilidad de los priistas. 
Doce años de panismo bastaron para que la ciudadanía mandara a ese partido (Acción Nacional) al tercer lugar, 

estando en el poder. Ahora los panistas están pensando en volver a sus orígenes para salvar a su partido. 
 “Tolerancia, el valor de la paz” 
Como parte de las actividades organizadas por la Secretaría General de Gobierno para celebrar el 16 
de este mes el Día Internacional de la Tolerancia, se organizó el foro “Tolerancia, el valor de la 
paz”, en cuya inauguración, ayer, participaron el titular de la dependencia organizadora, Fernando 
Manzanilla Prieto; la guatemalteca Premio Nobel de la Paz, Rigoberta Menchú Tum, y Raphael 

Stenger Cataño. 

El secretario general de Gobierno, Manzanilla Prieto, dijo en el discurso inaugural que nada grande se realiza 
por técnica, sino por pasión, y no puede haber mayor pasión en la humanidad que vivir y vivir en paz, 
entendiendo que estamos unidos por nuestras diferencias. 
La tolerancia, afirmó, es el inicio de la paz y representa su valor fundamental, aunque no es el único. 
Se refirió a los valores necesarios en el ser humano, como la solidaridad, la tolerancia, el diálogo, la unión, 
para conseguir la paz. 

En términos semejantes hablaron Rigoberta Menchú y Raphael Stenger. El título de sus conferencias fueron: 
“Valores ciudadanos y paz” y “Conflicto, paz y tolerancia”, respectivamente. 
La Menchú, como se le conoce, recomendó retomar los valores del respeto, solidaridad, diálogo y tolerancia a 
través de la conciencia del actuar individual y colectivo. 
Dijo que cada ser humano es un actor social de cambio y transformación para facilitar el diálogo que genere 
diversidad y acercamiento y concientización. Paz y tolerancia hablan de la búsqueda de armonía y equilibrio en 
una sociedad. 

Por su parte, el embajador eminente de México, Stenger Cataño, expresó que conflicto, paz y tolerancia 
emergen apoyados por grupos donde generalmente emanan prácticas de cooperación, solidaridad y ayuda 
mutua. 
El conflicto, dijo, reta lo estático, fomenta la actividad social y la organización. Manifestó que la paz es la 
capacidad de resolver conflictos sin un desenlace violento. 
El esfuerzo de la Secretaría General de Gobierno tiene por objeto lograr en la entidad poblana una sociedad 

tolerante, solidaria y pacífica, cualidades que se han ido perdiendo y que en muchos estados del país han 
desaparecido por completo. 
NOTAS BREVES: No lo va usted a creer, pero un diputado local, Antonio Gali López, recorrió tres 
colonias populares de su distrito en esta capital para entregar mil focos ahorradores y mil cobijas a otros tantos 
ciudadanos de la tercera edad, a quienes ofreció regresar para conocer a fondo sus problemas y buscar la 
forma de solucionarlos. Gali López es diputado por el PRD, aunque no parece perredista, pero ya sabe, ahora 
los políticos se meten en cualquier partido para llegar. Ojalá y don Antonio siga visitando las colonias populares 

de Puebla que tanto requieren de apoyo……Hoy martes en la tarde, Maritza Marín Marcelo presentará 
su solicitud de licencia a la Secretaría General de la Liga de Comunidades Agrarias para participar en la 
elección de presidente de la misma que, de acuerdo a la tradición, tendrá lugar el 13 de diciembre 
próximo……La CAIP se equivocó de sitio web pese a que, según dice la dirigencia del PVEM, se los dio 
a conocer con toda anticipación, y por eso informó que no hay transparencia en el partido Verde, pues los 
datos estaban en otra página. Al respecto, afirma el dirigente Juan Carlos Natale que su partido maneja sus 
recursos en forma totalmente transparente. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/noviembre/colum-pulso-061112.php 
 

 
 
(En Punto) 
 

Maclovio Hernández Hernández, uno de los constructores favoritos del marinismo, tiene un nuevo conflicto 
jurídico. 
Y en éste no va solo, sino que se lleva entre los pies a su "socia" y amiga Clarisa Lara Lara, quien la hizo de su 
prestanombres en un sinfín de negocios millonarios de esos que abundaron a su favor en el sexenio pasado. 
Como ya se sabe, ambos constructores son el blanco de procedimientos administrativos al interior de la 
Secretaría de Infraestructura, según consta en los expedientes de número DIRAJ-DC-05/2010 y DIRAJ-DC-
17/2010, pero ese no es el único problema por el que se deberán preocupar de ahora en adelante. 

Resulta que el propio despacho de abogados que los ha venido representando también los demandó, ya que 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/noviembre/colum-pulso-061112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/noviembre/colum-pulso-061112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/noviembre/colum-pulso-061112.php
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según la acción ejercitada, los constructores marinistas se han negado a pagar los honorarios por la 
representación y defensa en tales procedimientos administrativos, por lo que habrá que esperar para ver qué 
resuelven los tribunales estatales con relación a estas millonarias demandas. 

Las acciones emprendidas por la ex representación jurídica de estos señores quedó radicada en las demandas 
civiles de número 1009/2012, del juzgado séptimo civil, y 1043/2012, del juzgado octavo. 
Maclovio y Clarisa llevan las de perder principalmente porque, según se sabe, la parte demandante ha exhibido 
copias certificadas para demostrar su participación y defensa, así como la procedencia del cobro que ahora 
reclama ante los tribunales. 
Lo dicho: el escenario se complica aún más para estos ex consentidos sexenales. 

*** 

La existencia de bebidas alcohólicas adulteradas es un problema que todos saben que existe en la mancha 
urbana de Puebla pero del que pocos o nadie se atreve a hablar, en parte por la complicidad que mantienen 
empresarios con algunas autoridades y en otra por negligencia para combatir un mal que lastima 
principalmente a los jóvenes. 
Carlos Salcedo Alatriste, presidente del Sector Alimentos y Bebidas de la Cámara Nacional de la Industria de la 
Transformación (Canacintra), tocó una herida sensible pero fue concreto al advertir que por lo menos el 20 por 

ciento de las bebidas alcohólicas comercializadas en el estado son adulteradas. 
Y más. 
Erick Junghans Diestel, presidente de la Canacintra, puso el énfasis en los municipios donde más se comete el 
ilícito, porque eso es, un ilícito. 
El empresario subrayó que el problema es más común en antros de las zonas de las universidades, como San 
Andrés Cholula, San Pedro Cholula, Tehuacán, San Martín Texmelucan, la Avenida Juárez y la zona de 
Angelópolis (en Puebla). 

Esto significa que la población más vulnerable es la misma que comete más excesos: la juvenil. 
Salcedo solicitó la intervención de la Procuraduría Federal del Consumidor y de autoridades de Salud para 
terminar con el problema, y por el bien de los muchachos y de la sociedad en general se espera que le hagan 
caso. 
Empresarios sin escrúpulos lucran con la venta de ese alcohol 'pirata', poniendo en riesgo la salud de los 
consumidores y su propia vida, además de generarles una lesión a sus bolsillos por cobrarle por producto que 

no es el que en realidad están entregando. 
*** 
Ayer se dio un paso definitivo para solucionar un conflicto social que venía gestándose desde hace algunos 
años. 
El gobernador Rafael Moreno Valle canjeó los últimos taxis por aquellos mototaxis que operaban al margen de 
la ley y que ponían en peligro la vida de sus propios usuarios. 
Aun con las resistencias encontradas, la administración estatal completó el programa de canje y con ello dio 

carpetazo al tema. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 

 
*Deontología del periodismo  
*Relevo en el notariado 
Chirrión por el palito. La idea del código deontológico del periodismo poblano, se la vendió Armando Prida –
dueño del periódico Síntesis, nunca periodista- a su amigo el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, con la 
entrega a los abogados del gobierno estatal de un código de ética del periodista y el defensor del lector, así lo 

tituló. 

Bien para poner en marcha la brillante idea objeto de tesis universitarias de comunicación, como si no existiera 
una ley de imprenta y la Constitución Mexicana, tampoco contemplara estos conceptos en los artículos 6 y 7. 
La propuesta aunque parezca inverosímil la propiciaron algunos “periodistas”. 
Hace unos meses un ex jefe de prensa de la SCT con Rómulo Arredondo, metido a periodista por falta de 
empleo en el gobierno estatal, solicitó audiencia con el secretario de gobernación Fernando Manzanilla Prieto, 
cuñado del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, para informarle sobre el periodismo y los periodistas 

poblanos que estuvieron al servicio de Javier López Zavala, adversario del actual mandatario estatal en la 
contienda por la gubernatura.      

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/la-entrega
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/la-entrega
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Su doble intención era en efecto la de conseguir prebendas económicas del gobierno –por esoel gobernador 
generaliza a los periodistas, sin embargo se le olvida que existen clases entre los comunicadores-. A pesar de 
ponerse a los pies del gobierno, fue recibido por un consejero de la subsecretaría jurídica, por la información 

proporcionada lo investigaron y el informe arrojó que existe en la contraloría una denuncia en su contra por 
enriquecimiento ilícito – de la que tenemos una copia-, debido a la propiedad de un edificio producto de las 
corruptelas con constructores.   
En otra cita lo recibió Sergio Ramírez, director de comunicación social del gobierno estatal, quien por órdenes 
del secretario de gobernación le pidió explicaciones sobre su enriquecimiento inexplicable. La sorpresa invadió 
al ex servidor público, que de manera violenta le respondió que sólo quería hacerles un favor con tips sobre 

periodista “golpeadores” que estaban con López Zavala. 

De manera pertinaz el comunicador oficial insistió “explíqueme como hizo usted ese edificio” ¿Con su sueldo en 
comunicaciones? ¿Con su sueldo en Obras Públicas? Los cuestionamientos enfurecieron más al individuo metido 
a periodista, quien utilizó otro argumento a su favor, “sólo vengo a proporcionar tips que conozco del señor 
Ricardo Henaine y del columnista Adrián Ruíz, quien les pega a diario en el Heraldo de Puebla. 
Al improvisado periodista le salió el chirrión por el palito, porque ahora cuenta con una demanda civil en su 
contra porque al no recibir la respuesta esperada por el gobierno, empezó a “golpear” en un portal de internet 

al gobierno morenovallista. Lo lamentable es que es uno de los muchos “periodistas” poblanos que tienen un 
pasado vergonzoso y para su desgracia se encuentra documentado en la secretaría de gobernación. 
El único beneficio que obtuvo del actual gobierno fue una demanda civil en su contra, aunque también lo 
colocaron en el escaparate nacional del periodismo, sin contar con una trayectoria como reportero, casi siempre 
se ha desempeñado en jefaturas de prensa oficiales. 
Al mismo tiempo en el gobierno descubrieron que el falso periodista los quería sorprender porque la 
información que proporcionó resultó falsa. Pero no es el único que se ha puesto como tapete ante el 

comunicador oficial, existe otro que inventa cosas que su torcida imaginación le dicta y que lo metió en un 
conflicto nacional. ¡La dignidad es privilegio sólo de algunos! 
Reporte del Informante 
Cooperación obligada. Los días de Mario Salazar Martínez como presidente de los notarios públicos en 
Puebla, están contados. El ejecutivo estatal, espera que llegue el mes de diciembre para poner a alguien a 
modo y tener otro bastión más para aumentar su autoritarismo. Como candidato número uno se encuentra en 

la lista su amigo Carlos Meza Viveros. 
Mario Salazar, solicitó un desayunó con Moreno Valle Rosas a través del subsecretario de asuntos jurídicos de 
la secretaría de gobernación, para vislumbrar  la posibilidad de seguir en la presidencia. Se lo habían 
programado el sábado pasado pero fue cancelado por los recientes acontecimientos contra los notarios. 
Pero el motivo real es la indignación del mandatario estatal con Salazar Martínez, porque por las quejas de 
notarios se comprobó que pidió 10 mil pesos a cada uno para comprar 2 relojes uno de caballero y otro de 
dama marca Rolex King Midas, que pretendía regalar en el encuentro. Por lo que ahora no lo soporta y como el 

plazo para elegir al presidente de los notarios en Puebla, está próximo la cabeza de Mario, pende de un hilo tan 
delgado que se romperá en el mes de las posadas. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/la-entrega 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Diputados priístas, sin orejas con Coldwell  

*Moreno Valle, sin mucha libertad en el PAN 
El grupo parlamentario del PRI en el Congreso del Estado fue llamado a sostener hoy una reunión con el líder 
nacional de su partido, Pedro Joaquín Coldwell, en la ciudad de México. 
Según el coordinador de estos legisladores, Edgar Salomón Escorza, es para tratar diversos temas sobre la 
toma de posesión de Enrique Peña Nieto como presidente de la República el primero de diciembre. 
Sin embargo, lo que comentan algunos legisladores no de este partido tricolor, es que les va a dar “línea” su 

dirigente nacional, de que en cuanto sea Presidente Peña Nieto, otro deberá ser el comportamiento y actuación 

de los diputados priístas. 
Esto es, no muy entregados al Poder Ejecutivo. 
Cumplir con lo que tienen encomendado como diputados. 
Analizar bien lo que van a declarar, los asuntos que van a aprobar, sobre todo, proyectos que sean en beneficio 
de la ciudadanía. 
Claro que se tiene que tocar este tipo de temas en esa reunión, aunque lo niegue el coordinador de la bancada 

priísta del Congreso. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/la-entrega
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/la-entrega
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/la-entrega
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/mirador
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Es público cómo han actuado en estos dos años de la actual legislatura. 
Entregados a las órdenes de Casa Puebla. 
No hay iniciativa que les llegue a través del secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto que no 

sea aprobada, ninguna al “congelador” como muchas otras desde que empezó esta legislatura. 
Es de apostar que cuando les jale las orejas por su entreguismo, no lo van a venir a divulgar. 
La declaración de Salomón Escorza va a ser que fue una reunión muy constructiva, en la que el líder nacional 
mencionó la importancia de la labor de los Congresos estatales. 
Por cierto, el coordinador de los diputados priístas, en la entrevista de ayer con medios de comunicación, alabó 
a su amigo Fernando Morales Martínez, de quien dijo ha hecho una gran labor al frente del PRI poblano. 

Pero que su permanencia o salida del partido no está en la agenda de esta reunión. 

¿Será? 
Lo más seguro, que se la tienen guardada, pues de que es inminente su relevo, no hay duda, según grupos 
priístas.  
SUCESIÓN EN EL PAN  
Para el 21 de diciembre tendrá que salir humo blanco en el PAN poblano al elegir a su nuevo dirigente estatal. 
Por lo que se sabe, las recomendaciones de la dirigencia nacional es que la asamblea tenga la mayor 

legitimidad entre quienes van a decidir. 
Después de eso, vendrán los preparativos, ya con nuevo líder panista, para el proceso electoral 2013. 
Las piezas se van colocado de acuerdo a directrices panistas. 
Eso hace suponer que para el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas no podrá haber mucha libertad en 
recomendar a candidatos. 
Como panista tendrá participación. 
Pero que sea el que escoja a una mayoría de candidatos, es de dudarse. 

Se le respeta como gobernador emanado del PAN. 
No obstante, las cosas en Acción Nacional parece que van a tomar un rumbo diferente al que ha pensado el 
mandatario. 
Vamos a ver. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/mirador 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 
Llegada de Casinos para una Puebla cosmopolita  
¿Qué hacías en Casa Puebla?, le preguntó a bocajarro Juan Carlos Mondragón a Luis Alberto Villarreal, en el 

marco de las agrias discusiones en el CEN para evitar la ruptura en el PAN. 
Y es que el coordinador de los diputados federales salió a realizar una defensa a ultranza del gobernador Rafael 
Moreno Valle, quien –dijo- sólo respondía a las provocaciones. 
Mondragón aceptó la crítica, pero le machacó: ¿Qué hacías en Casa Puebla? 

Villarreal calló ante el rostro enrojecido del dirigente estatal de Acción Nacional. 
Según fuentes del partido, en realidad la presencia de Villarreal había tenido como propósito cabildear la 
instalación de casinos en Puebla, ahora que la entidad encontró su magia para convertirse en una entidad 
cosmopolita. 
Este tema ha empezado a generar pugnas al interior de los grupos panistas en el Comité Ejecutivo Nacional. Y 
es que Villarreal y el otro coordinador, pero en el Senado, Ernesto Cordero, han sido señalados de representar 

oscuros intereses de personajes han permitido la expansión de casinos en el norte del país, particularmente 
Nueva León, con todo lo que ello implica. 
La protección política que brindan a sujetos como Fernando Larrazábal (comerciante de quesillos en casas de 
apuesta), Raúl Gracia, Zeferino Salgado y Juan Carlos Ruiz, quienes brindan apoyo a Juan José Rojas, el zar de 

los casinos en Monterrey. 
Todos tienen en común, según la revista electrónica Reporte Índigo, a un abogado de nombre Edelmiro 
Sánchez Hernández, quien fue vinculado en el escándalo por el asesinato del ex diputado panista Hernán 

Belden. 
“De confiar en versiones recogidas tras el destape del asunto, la aparición del abogado detenido en 2004 por la 
policía de Nuevo León, acusado de tráfico de drogas, en las inmediaciones de Acción Nacional, debe ser 
atribuida al tamaulipeco Ángel Sierra, que lo habría vinculado tanto con los liderazgos del regio Grupo San 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/mirador
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/mirador
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/mirador
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9355&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9355&Itemid=70
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Nicolás, como con Jorge Villalobos, el otrora operador non del administrador blanquiazul en turno y actual 
segundo a bordo de Villarreal en la coordinación en la Cámara baja e, igualmente, con la campaña de Cordero 
por la candidatura blanquiazul, en la que coordinó la misma en al menos cuatro entidades. 

“Luego, de manera prácticamente natural, vendrían las relaciones con otros actores del panismo cupular: 
Guillermo El Compadrito Anaya, de Coahuila; el mexiquense Ulises Ramírez, el tamaulipeco Francisco García 
Cabeza de Vaca, el duranguense Rodolfo Dorador y muchos, muchísimos más…”, agrega el columnista, Enrique 
Aranda, en Excélsior. 
En varias publicaciones se ligó a Edelmiro con Jorge Villalobos, operador del líder del PAN en San Lázaro, Luis 
Alberto Villarreal y a su vez cercano a Gustavo Madero, dirigente nacional blanquiazul. Edelmiro Sánchez, se 

dijo, era “operador del CEN panista”. 

El señalamiento sacudió al grupo maderista que se tragó por varios días las ráfagas. Sin embargo, personajes 
del círculo cercano de Gustavo Madero desmienten el vínculo con el oscuro operador y ubican el golpe como 
parte de la “estrategia calderonista” para desgastar al grupo de Madero y cobrarle su oposición a que el 
Presidente tomara el control del partido tras la derrota del 1 de julio. 
La versión maderista este caso, que amenaza con judicializar la disputa política por el PAN, es que la incursión 
del abogado Edelmiro Sánchez en el panismo no se dio a través del grupo de Madero sino del ex candidato 

presidencial y actual senador Ernesto Cordero. Edelmiro llegó al PAN, afirman los maderistas de la mano de 
Ángel Sierra Ramírez, actual coordinador del FONAES, quien lo acercó a Francisco Conejo, coordinador 
Ejecutivo de la campaña interna de Cordero, y empresario jalisciense que también apoyó en 2006 la campaña 
de Felipe Calderón. 
Sierra, según la versión maderista, habría pedido a Conejo Cejudo que mantuviera cerca de sus operaciones a 
Edelmiro Sánchez, sobre todo en la zona del Bajío durante la campaña corderista. 
En Guanajuato, Edelmiro también fue apadrinado por Julián Hernández, ex subsecretario de Gobernación con 

Francisco Blake, y actual director del Centro SCT en la entidad guanajuatense. Es en ese grupo de calderonistas 
donde se encuentran los auténticos “padrinos” de Edelmiro Sánchez, afirman en el círculo cercano de Madero. 
Y aquí aparece la figura de Juan Manuel Oliva, ex gobernador de Guanajuato y actual secretario electoral del 
CEN del PAN. El jefe nacional yunquista es objeto de una guerra mediática ante los excesos cometidos durante 
su sexenio. 
Pleitos a más alto nivel, donde el nombre de Puebla aparece ya. 

¿Qué hacías en Casa Puebla? 
¿La fuente de financiamiento para la campaña 2018? 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9355&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Complicidad y escándalo en La Vista Country Club  

El exclusivísimo fraccionamiento La Vista Country Club, desde que llegó a Puebla a “revolucionar” el mercado 

inmobiliario en el segmento de “súper lujo”, se ha visto envuelto en una serie de escándalos y complicidades 
que han enlodado su nombre y prestigio de tal manera que hoy son sinónimo de impunidad y corrupción. 
Violaciones flagrantes a reglamentos internos y al reglamento de construcción en la zona, han sido la constante 
en la sucia “historia de éxito” de este desarrollo. 
Lo anterior, claro está, se ha dado con la descarada complicidad de notarios sin escrúpulos y autoridades 
municipales. 

David Cuautli, ex edil de san Andrés, por ejemplo. 
El panista, muy amigo de Marcos Salame, dueño de La Vista, durante su administración, permitió la 
construcción de desarrollos irregulares para favorecerlo. 
Por ejemplo, el complejo de tiendas y establecimientos de lujo ubicado a un costado de La Vista, sobre la vía 
Atlixcáyotl y que incluye un Superama. 
La obra viola flagrantemente lineamientos y reglamentos de construcción. 
El desarrollo  se “comió” prácticamente parte de la Vía Atlixcáyotl, sin dejar el espacio necesario para el 

tránsito de peatones. 
El asunto resalta todavía más si se compara la construcción con edificaciones establecidas ahí desde hace 
tiempo, como el Hotel Fiesta Americana o las agencias de Cadillac y Hummer que sí han respetado la 
restricción reglamentaria para banquetas. 
Increíble que se haya permitido esto en una de las vialidades que mayor inversión oficial ha recibido en los 
últimos años y que pretendió en un momento ser “la cara moderna de la Angelòpolis”. 
En el colmo del absurdo, el desarrollo viola inclusive los reglamentos internos de La Vista en materia de 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9355&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9356&Itemid=71
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construcción y alineamientos. 
La disposición es muy clara al establecer que: “Las restricciones de construcción en los predios son de seis 
(6.00) metros al frente y fondo. Las restricciones laterales son de seis (6.00) metros a cada uno de los 

lados. Cuando la altura de las construcciones es mayor de dos niveles y colinda con campo de Golf, 
la restricción es de dieciséis (16.00) metros”. 
Como puede ver claramente, en la imagen, la obra invade impunemente el campo de Golf del fraccionamiento, 
afectando a todos los condóminos del mismo. 
Todo esto, avalado, tolerado y fomentado por la autoridad municipal de San Andrés. 
Si alguna habilidad hay que reconocerle al ex presidente municipal de San Andrés, David Cuautli, fue su 

capacidad para llegar a acuerdos en lo oscurito con empresarios que, por diversos intereses, resultaron muy 

cómodos y sobre todo, muy rentables para él. 
Ese fue su legado. 
Nada más. 
Por cierto, una de las acciones prioritarias del gobierno de Rafael Moreno Valle fue la de “poner en orden” el 
cochinero legal que generó abusos y corruptelas en el uso de predios en la zona de Angelópolis. 
Valle fantástico fue un claro ejemplo de esto. 

Desgraciadamente, ese mismo empeño brilla por su ausencia en todo lo que se refiere a las corruptelas 
heredadas por el panista David Cautli. 
¿No que nadie por encima de la ley? 
Más historias de corrupción 
Un ejemplo evidente de los convenencieros “amarres” que realizó el edil de San Andrés con empresarios de la 
zona lo representa la operación del Restaurante Cabo San Lucas, quien el propio David Cuautli definía como “su 
guarida”. 

Allí, todos los días, personal de seguridad del establecimiento se encarga todavía de estacionar automóviles en 
zonas prohibidas, en rotondas, bocacalles y banquetas sin que sean siquiera tocados con el pétalo de una rosa. 
Al contrario. 
De forma discreta y para garantizar la impunidad, en los días operativamente complicados, como son fines de 
semana o festivos, en el lugar se puede apreciar alguna patrulla de Tránsito que verifica que no exista el menor 
problema para los empresarios dueños del lugar. 

¿De a cómo? 
Pero este no es el único ejemplo, faltaba más. 
Otro de los protegidos de Cuautli fue el Grupo Inmobiliario y Constructor M, encargado del proyecto de 
construcción de la tercera torre del complejo residencial Palmas. 
Con la complacencia y complicidad de la autoridad de San Andrés, la empresa se  adueñó completamente de la 
calle Z de Colchero, al grado de que la convirtió y en su patio de operaciones y estacionamiento particular. 
Revolvedoras de concreto, trascabos, camiones que transportan material, trabajadores de la empresa, 

administrativos, en fin, todos, utilizaron por cerca de dos años la vía pública para estacionarse en dobles y 
triples filas, descargar materiales y realizar diferentes maniobras en perjuicio de quienes por ahí circulan 
diariamente. 
¿Y las patrullas defensoras de la legalidad? 
Brillaron por su ausencia. 
Es más, en corto reconocían que la línea viene de arriba y es contundente: “Prohibido molestarlos, por ahí ni se 
aparezcan”. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9356&Itemid=71 
 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

Llegan las Primeras Amenazas en Contra de los Condóminos Disidentes de La Vista 
La primera amenaza cayó en La Vista. 
Esta vez en forma de carta abierta a los condóminos y bajo la firma del químico Miguel Ángel López Suárez, 
administrador director del Desarrollo Residencial La Vista Country Club. 
Palabras más, palabras menos, la misiva informa que la directiva de Condolavis exhortó a los condóminos de 

Vista Clara 1301, 1302, 1303, 1305 y 1317, así como a los de Boulevard La Vista 1534, Torre Platino, 
Penthouse, y Vista Álamos 1403 “a que retiren de inmediato de su unidad privativa la manta que cuelga de su 
fachada, la cual está perjudicando a todo el Condominio”. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9356&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9356&Itemid=71
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4648
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Más adelante dice: “Suponemos que con su pleno consentimiento se ha colocado una manta con una leyenda 
que está desprestigiando al Desarrollo Residencial, lo que ocasiona daños y prejuicios a los condóminos en 
general”. 

Y viene la cita de los artículos violados del Reglamento de Condominio y Administración y del Reglamento de 
Diseño, Construcción e Imagen, mismos que establecen que está prohibido pegar anuncios, letreros, tapices o 
similares en las fachadas o en las ventanas. 
Y vienen los montos de las posibles multas: “(dicho reglamento) establece una pena equivalente a 30 y 20 días 
de salarios mínimos diarios por cada incumplimiento o por cada día que dure el incumplimiento”. 
Y más: “El Código de Civilidad prohíbe difamar, amenazar o intimidar a algún condómino o difundir información 

falsa o información cierta que se presente de manera sesgada para que resulte información parcialmente cierta 

o deformada de la realidad”. 
Al final de la carta a los condóminos, López Suárez exhorta a “quien tenga una queja contra otro condómino” 
presente “las demandas o denuncias correspondientes ante las autoridades competentes (…) y así evitar el 
desprestigio de nuestro Desarrollo”. 
Lo que no dice el administrador director es que el conflicto se suscitó por las violaciones que hizo Condolavis y 
que terminaron agraviando a un buen número de condóminos. 

Una Condómina se Inconforma ante los Inconformes. Doña Ofelia Martínez Bretón, vecina del exclusivo 
fraccionamiento, estuvo muy atareada días atrás. 
Y es que envió varias cartas de protesta. 
Una se la dirigió a don Julián Ventosa Aguilera, otra a Luis García Teruel y una más a quien esto escribe. 
Tanto García Teruel como Julián Ventosa le respondieron. 
Vea el lector una de las misivas de doña Ofelia como las envió originalmente: 
“Buenos días como todos los colonos que vivimos en nuestro fraccionamiento me ocupa con mucho interés el 

tema de la seguridad, por tal motivo asisto a cada junta a la que se convoque sea extraordinaria o no lo sea, 
pero de eso a que pertenezca a un grupo de vecinos inconformes y tomen  mi nombre para fines ajenos a mi 
no, me parece, con mucho gusto he dado mis datos y mi mail cada vez que me lo han pedido esperando estar 
informado del tema de seguridad del fraccionamiento, de ninguna manera soy una persona conflictiva ni quiero 
estar involucrado en situaciones que no me conciernen, por lo que te pido de la manera mas atenta y 
respetuosamente que si tu estas involucrado con la información de la columna de Sexenio del señor Mario 

Alberto Mejía y autorizaste el uso de mi nombre no vuelva a suceder, Luis Javier Hernandez Blanco”. 
He aquí otra de las cartas: 
“Quiero manifestarles mi total indignación porque he visto que varios de nuestros nombres han sido utilizados 
haciendo creer que formamos parte de un grupo de vecinos revoltosos de La Vista. 
“En primer lugar han usado nuestro correo electrónico para querer asustarnos y mandar  información fea que ha 
aparecido en los medios de comunicación atacando el hermoso lugar en el que vivimos. 
“Es vergonzoso que quieran aprovecharse de quienes dimos confiadamente y de buena fe nuestro correo 

electrónico el día de la reunión de seguridad. 
“Les invito para que tomemos cartas en el asunto, incluso proceder legalmente contra quien esté usando 
nuestra información personal para sus fines privados y perversos. 
“A mi me da mucha tristeza ver cómo se refieren a nuestro fraccionamiento y los calificativos que le han puesto 
en los medios de comunicación. Cuando decidimos vivir en La Vista lo hicimos con la idea de que estaríamos 
rodeados de gente decente y que le estábamos dando a nuestra familia exclusividad, seguridad y privacidad. 
“Cada ataque que nos hacen en la prensa y cada burla que provocan en la sociedad atenta contra nuestros 

hogares, mancha el buen nombre de nuestras familias y le está robando valor a  nuestro patrimonio. Cada 
ataque va en detrimento de todos nosotros y de lo que hemos invertido ahora y para el futuro de nuestros hijos. 
“Hasta donde entendí en la reunión de seguridad y en las demás reuniones de condóminos que hemos tenido 
todo está en orden y si tuviéramos alguna duda vayamos a la administración a que nos la aclaren. 
“Les pido que frenemos esto. No podemos seguir permitiendo que nos quieran involucrar en situaciones ilegales 
y perversas. Y para muestra les copio la noticia que salió en Internet con nuestros nombres y que con dolo 

evitan enviárnosla para que no nos enteráramos. 

“Lo que no podemos permitir por ningún motivo es que seamos la burla de Puebla y sobre todo que pongan 
nuestro nombre en entredicho. Nuestra tranquilidad y la seguridad de nuestras familias está de por medio. 
“Quien usa a otros para sus fines y además presume el anonimato no es digno de confianza. Está en nuestras 
manos decir un ¡Ya basta! y poner un alto a quien quiere sembrar engaño y confusión en nuestros hogares. ¡No 
lo permitamos! 
“¡Somos muchos, somos la gran mayoría los que queremos seguir viviendo en paz!  

“A t e n t a m e n t e 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4648
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4648
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“Ofelia Martínez Bretón”. 
La Respuesta de García Teruel (con la Ortografía y Redacción Originales). “El 01/11/2012, a las 15:09, Luis 
Garcìa Teruel <aicla2751@gmail.com> escribió:  Estimada Sra. Ofelia, Usted nos dio su mail despues de la 

reunion de seguridad en el parque recreativo, las cosas estan dificiles pues Marco Salame, como ya dijo varias 

veces, ‘vino a hacer negocio, no es una madre de la caridad’, esta arruinando nuestro fraccionamiento 
construyendo edificios donde no estaba previsto; el que esta en obra tendre 22 pisos. Ademas quiere hacer otro 
frente a la casa club en el espacio de los eventos, tambien 3 junto a la Torre Golf y 2 Vista Towers mas, de 100 
o mas departamentos, esto originara la minusvalia de nuestras casa, asi como enormes problemas de 
inseguridad, entradas insuficientes, espacios de areas verdes, es decir nuestra preciosa Vista se convertira en 

un INFONAVIT de lujo. Habra mas de 5,000 autos circulando, muchisimas casa, deptos y town houses en renta 
lo que provocara un verdadero caos. Carlos Peralta queria hacer de La Vista el mejor fraccionamiento de 

Latinoamerica, sin embargo los nuevos dueños han cambiado arbitrariamente el reglamento y como no viven 
aqui y solo vinieron por utilidades. En el grupo inconforme estamos mas de 250 vecinos y si Usted esta 

conforme con lo que esta pasando, es totalmente libre y respetamos su decision de no hacer nada. Estamos 

lidereando el grupo, personas como Usted y como Yo, sin nigun interes mas que mantener a La Vista como 
nuestra casa. El congreso del Estado aprobo por unanimidad el revisar las irregularidades de La Vista, los 
medios de comunicacion locales y nacionales estan dando toda esta informacion, los vecinos queremos tomar 
acciones para que nos tomen en cuenta. No hay ningun misterio ni anonimato, Garcia-Teruel, Prida, Lopez 
Fernandez, quien sufrio con toda impunidad el robo de una moto, asi como Ventosa, estamos de la mano con 
cientos de vecinos inconformes. Usted es libre de no hacer nada, tal vez hasta que no toquen sus intereses, 

pero tal vez sea demasiado tarde y nadie podra hacer nada por Usted. La felicito por dar su personal punto de 
vista el cual es muy respetable. Atentamente, Asociacion Independiente de Vecinos de La Vista”.        

La Respuesta de Doña Ofelia a Julián Ventosa. “Señor Ventosa: Le agradezco que se haya tomado el 

tiempo para contestar mi correo. Debo confesarle que mi primera reacción fue de asombro al recibir una 

respuesta de su parte.   Ver nuevamente mantas colgadas de algunas fachadas con la leyenda ‘FRAUDE’, 

repasar las notas periodísticas que nos han hecho llegar (de las cuales no me cabe la menor duda usted es el 

autor) y releer el correo que me envió, todo esto sumado, me llena de un doble coraje e indignación.   Tal vez 

muchos de los nuevos vecinos no lo conozcan y no sepan cuál es su modo de operar, pero yo SI lo conozco y 

debo reconocer que creí en usted y en los argumentos que fabricó hace 6 años para convencernos, es más, yo 
fui una de las condóminas que colocó una de las mantas de protesta en mi propiedad.   Recuerdo además cómo 

en ese tiempo utilizó usted sus influencias y el periódico que tenía para sacar una campaña con cosas negativas 
como la que hoy, otra vez, estamos viendo.   Veo con gran preocupación que vuelve a manejar el mismo tema 

de entonces, con el que nos manipuló y nos utilizó en el 2006, situación que reconozco me apena mucho.  

 Hace 6 años todos actuamos de buena fe y le creímos. Ahora me preocupa mucho, porque si dice que tiene 

muchos seguidores más, es capaz de involucrarlos a ellos en las  prácticas ilegales que a usted le gusta llevar a 

cabo.   En la primera  Asamblea a la que nos convocaron pasaron un video en el que quedo muy claro que 

usted mal informó al Ing. Carlos Peralta y que además ustedes falsificaron información y correos electrónicos de 
grupo IUSA y cometieron actos ilícitos.   Esos correos nos los mostraba en las juntas que se hacían en el primer 

edificio que usted construyó aquí para convencernos de un supuesto fraude.   Imagine después la sorpresa que 

nos llevamos la gente honesta al saber que esos correos electrónicos los obtuvieron interviniendo ilegalmente 
las computadoras y los servidores de la empresa del Ing. Peralta, y no sólo eso, que además los alteraron.   

 Desde esa asamblea yo asisto a todas la juntas para estar informada y a usted jamás lo volvimos a ver en 

ninguna junta.    Por ejemplo, si hubiera ido usted a la Asamblea de enero de este año, se hubiera enterado 

que los condóminos responsables que fuimos, VOTAMOS porque YA NO SE CONSTRUYERA EL SALÓN DE 
FIESTAS EN LA EXPLANADA por nuestra seguridad y aceptamos que se construyera un edifico no mayor a 6 
pisos.   Yo fui a las dos Asambleas de 2006 y voté por el nuevo Reglamento y me quedó claro que la densidad 

que máxima  es de 1922 la misma de cuando nos vendieron.   Es más, ese día había una maqueta donde se 

especificaba donde estarían los edificios, y hasta la fecha esa maqueta existe.   Usted habla de que el Sr. 

Salame va a arruinar nuestro fraccionamiento y que lo va a convertir en un Infonavit.   Le quiero decir que 

quien está arruinando a La Vista es usted y sus intereses. Esa campaña negra que  hace en contra de La Vista 

en los medios de comunicación nos afecta a todos.   Yo respeto absolutamente a quienes tienen su hogar en un 

Infonavit porque sé que para muchos mexicanos ese el patrimonio que han logrado, fruto de su trabajo y de su 

esfuerzo diario por ganarse la vida honesta y honradamente.    ¿A usted le da orgullo ver las mantas de 

“FRAUDE” colgadas en las fachadas? A mi no. “Con sus acciones Usted cree que esta afectando al  Sr. Salame 
pero le tengo una noticia: El Señor Salame no vive aquí, él no recibe a sus amistades aquí, sus hijos no viven 
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aquí, los míos si y no me siento orgullosa de lo que está pasando en el lugar en el que invertí mi patrimonio.  

 Otra vez está aprovechándose de las personas, que como yo en ese tiempo, no lee sus reglamentos, no asiste 

a las juntas, no pregunta en la oficinas del pórtico, no lee los boletines que se mandan, NO ESTA INFORMADA y 
usted se aprovecha de eso para sorprenderlos como lo hizo con nosotros.    No sé qué interés tenga usted para 

afectarnos a todos de esta manera.   Si usted tiene algún resentimiento personal contra el Señor Salame 

¡arréglelo! Si le han vulnerado sus derechos y tiene pruebas ¡demándelo!, pero deje en paz nuestro patrimonio, 
deje en paz a nuestras familias y deje de hacer esa campaña absurda y reciclada.   Espero que las personas de 

las que habla hayan leído su reglamento o se acerquen a preguntar  antes de seguirlo, de lo contrario cuando se 
sepa la verdad de su engaño habrá involucrado a muchos en sus fines absolutamente personales... otra vez.  

 Quien no conoce el pasado está condenado a repetirlo. Tengo fe en que los condóminos no se dejarán 

manipular por nadie.   Atentamente: Ofelia Martínez Bretón”. 

***Mañana haremos el análisis detallado a partir de estas y otras –nuevas- cartas.. 
 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Los puntos ciegos de Gali y Chedraui 
Antes de terminar este 2012 ya sabemos una verdad contundente: todos aquellos aspirantes a candidatos a la 
alcaldía de Puebla de cuna 100 por ciento panista y que no cuentan con el aval del gobernador Rafael Moreno 

Valle enterraron sus deseos para la contienda del próximo año. 
Anote usted en esta lista a Ana Teresa Aranda, a Paco Fraile, a Pablo Rodríguez Regordosa, a Franco, a Pablo 

Montiel, al ‘Tigre’, etc. Ahora que el relevo de Juan Carlos Mondragón al frente del PAN está designado por 
Moreno Valle, la línea dictada desde Casa Puebla para controlar Acción Nacional será fuerte, eficaz y 
contundente: con Rafael Micalco como próximo presidente del Comité Directivo Estatal, terminará la guerra 
fraticida que se inició con la campaña, se agudizó en el primer año del sexenio, pero que a finalizar el segundo 
año, se disipa. 

Más claro ni el agua de cuál es la lista de aspirantes a suceder a Eduardo Rivera: Jorge Aguilar Chedraui, Toni 
Gali y Fernando Manzanilla. Difícilmente podría agregarse otro nombre a la lista. 
Así las cosas, este trío va dando mucho de qué hablar. 
Dicen los cercanos al gobernador que existen varias encuestas mandadas a realizar por el mismísimo Moreno 
Valle, pero también es cierto que cada candidato está trabajando en ese sentido y presume como cartas de 
presentación sus propios estudios de opinión que avalan su ventaja: tanto Manzanilla, como Chedraui como 
Toni juran que van en primer lugar. 

Aunque será el gobernador quien tenga la última palabra, hay un punto ciego que no están tomando en cuenta 

los 2 precandidatos. Un punto ciego, dicen los expertos en psicología, es esa parte crucial del problema que 
eres incapaz de ver.  
En este caso, tanto Toni como Jorge están olvidando una parte esencial que, al parecer, Manzanilla sí tomó en 
cuenta y actuó en consecuencia, lo que le da una ligera ventaja sobre sus competidores. 
Me explico: el secretario de Gobierno ha sido el único en reunirse en privado con todos los sectores del panista 

puro, de cepa: que van desde las familias custodias, los empresarios, los dirigentes de los Comités Municipales 
y con los consejeros políticos. 
Manzanilla sabe que si quiere ser candidato del PAN, primero, debe ganarse a los panistas a como dé lugar. 
Y en parte tiene mucha razón: la historia electoral reciente ha demostrado que si los panistas no apoyan a sus 
candidatos desde las campañas, mucho menos serán capaces de cuidarlos en el día de la elección: tanto ir a 
votar como cuidar las casillas, que ya sabemos que eso es lo que vale y hace la gran diferencia en el día ‘D’. 
Manzanilla ya se echó a la bolsa a los yunquistas. 

Cosa difícil que le costó prácticamente 2 años. 
Y que ni tanto Tony como Jorge hicieron, ni han hecho y, posiblemente, ni hagan, por no considerarlo necesario 

a sus intereses: ellos están concentrados en sus propias encuestas levantadas ante los poblanos capitalinos. 
El gran problema para ambos es que el tiempo lo tienen encima, y ningún panista militante (esos que deciden y 
votan) los ven con simpatía precisamente por su desinterés de reunirse con ellos. 
¿Hasta qué punto pesará ese factor para la toma de decisiones del gobernador? 
Si algo le ha quedado claro al gobernador, a juzgar por los resultados, es que ha sabido acercarse, negociar y 

llegar a acuerdos con su partido. 
Es decir, sabe de la importancia de acercarse a los grupos blanquiazules. 
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Eso que precisamente hizo desde hace mucho tiempo Manzanilla. 
Hasta que una panista promueve los derechos de la mujeres 
Ocurrió la semana pasada, pero no se le dio difusión a una noticia que era relevante: se celebró la Primera 

Asamblea Plenaria de la Conferencia Permanente de Congresos Locales (COPECOL) y una de las mesas de 
trabajo, tuvo como coordinadora y ponente a la diputada más joven de Puebla: Denisse Ortiz Pérez. Y habrá 
que reconocer que tuvo una buena convocatoria de la mano de María Elena Álvarez Bernal, secretaria ejecutiva 
del Instituto Nacional de las Mujeres, además de ser consejera vitalicia del PAN, así como Pamela Higuera 
Hidalgo, representante del Senado y experta en el tema de políticas de equidad y género. 
A estas mesa de trabajo asistieron diputadas de diferentes partes de la República, como Baja California, 

Chiapas, Estado de México, Distrito Federal, Chihuahua, Zacatecas entre otras; quienes se plantearon como 

objetivo impulsar una legislación que se traduzca en políticas públicas con perspectiva de género. Pero lo más 
plausible del asunto es que la joven diputada logró que sus compañeros legisladores fueran a apoyarla: Jesús 
Zaldívar, Ernesto Leyva, José Luis Coriche, Ramón Felipe López, y el Presidente de la Junta de Gobierno y 
Coordinación Política, Edgar Salomón Ezcorza. 
Denisse logró concretar que las diputadas de distintas entidades compartan sus iniciativas y que estas culminen 
en la formación de una agenda legislativa en materia de equidad y género. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados#.UJjusW_MjTg 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Divisiones en el gabinete de seguridad 
Sugiere el refrán que ante la tempestad es mejor persignarse. En el gabinete de seguridad no comulgan con 
esa conseja, pese a que en Puebla se viven momentos críticos en términos de certidumbre de cara a la 

sociedad en general. 
Canacintra reportó al menos 15 levantones en contra de obreros en el parque industrial de Chachapa; ayer 

fueron encontrados dos muertos en el interior de un domicilio en Cholula con más características de casa de 
seguridad que de vivienda de familia promedio. 
La semana pasada (28 de octubre) fue ejecutado el ex director jurídico del municipio de San Andrés, José 
Miguel Carcaño Chantes. Y este domingo 4 corrió el rumor, que nadie pudo confirmar más tarde, del hallazgo 
de una manta con un mensaje intimidatorio en contra de otro funcionario del área de seguridad. 
El clima se enrarece ante la indiferencia de los funcionarios del equipo gubernamental en el estado, que se 

mantienen más ocupados en atender agendas personales, en alimentar la maledicencia o la grilla palaciega. 
Es pública y notoria la división que existe entre el encargado de despacho en el Consejo Estatal de Seguridad 
Pública, Mario Rincón, con el secretario de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas Fosado. 
A su vez, Vargas Fosado no puede ver ni en pintura a su similar en el municipio de Puebla, Amadeo Lara 
Terrón. Y tampoco está a salvo de la diatriba el procurador de Justicia, Víctor Manuel Carrancá Bourget, quizá 

uno de los más serios y discretos funcionarios estatales. 
La distracción de sus respectivas funciones, el mal gesto de no tomar siquiera llamadas telefónicas de sus 

pares distrae y desgasta. No se trata de que olviden diferencias y todos posen para la foto como si de amigos 
comunes y entrañables se tratara. 
En un escenario potencialmente explosivo con operativos federales en Guerrero, Veracruz, Estado de México y 
una criminalidad rampante en Morelos, la posibilidad de que los delincuentes perseguidos en estados vecinos 
trasladen operaciones al nuestro es creciente. 
Coloquialmente se llama “efecto cucaracha”, pero esa hipótesis parece nimiedad insignificante ante la 
dimensión de egos de servidores públicos en Puebla, más ocupados en sus grillitas palaciegas que en atender la 

función para la que fueron designados. 
En el sótano… 
1.- Los manteles largos en Periódico Digital. Este martes 6 se cumplen seis años del portal de Grupo Tribuna 
Comunicación. Felicidades a su equipo de trabajo que poco a poco gana adeptos entre consumidores de 
información en la red. 

2.- El berrinche de los verdes. El presidente del PVEM, Juan Carlos Natale, y su diputado Elías Abaid Kuri 

quieren una disculpa pública de la Comisión de Acceso a la Información y Datos Personales que reprobó a ese 
partido por opaco. Y no es broma. 
3.- Gestión que produce hilaridad. Como abajo firmantes, diputados locales encabezados por el gobiernista 
Edgar Salomón Escorza van este martes a pedir al dirigente del CEN del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, permita a 
Fernando Morales mantenerse en el PRI estatal. Y tampoco es asunto de risa. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica#.UJju72_MjTg 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados#.UJjusW_MjTg
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica#.UJju72_MjTg
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(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

Los que se van y los que llegan 
Por si había alguna duda sobre quién ganó en realidad el control del PAN tras el 
conflicto que protagonizaron el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el dirigente estatal saliente del 
albiazul, Juan Carlos Mondragón Quintana, déjeme contarle cómo se integrará el nuevo Comité 

Directivo Estatal (CDE) con el arribo del diputado federal Rafael Micalco Méndez, a partir del domingo 16 
de diciembre. 
El próximo CDE estará conformado por 30 miembros, 10 serán designados por el gobernador Moreno 

Valle, 10 por el grupo del alcalde capitalino Eduardo Rivera Pérez y 10 por el dirigente estatal 
entrante Rafael Micalco. 
¿Con quién cree usted que se alinearán los 10 miembros propuestos por Micalco? ¿Con el gobernador 
o con el alcalde? 
La respuesta, por supuesto, está de más. 
*** 

Algo que también quedó claro en los acuerdos de paz entre el gobernador Moreno Valle y Juan Carlos 
Mondragón, es que Rafael Micalco tendrá plena libertad para designar a los secretarios de su Comité 
Directivo Estatal, lo que significa que podrá ratificar o remover a cualquiera de los secretarios que hoy 
están en funciones, sin importar su antigüedad, méritos ni padrinazgos políticos. 

*** 
Los panistas yunquistas ya comenzaron a elaborar sus listas de candidatos a diputados locales por 
los distritos de la capital y de regidores del municipio de Puebla. 

Dentro de la relación de posibles candidatos a una diputación, anote los nombres de Marcos Castro 
Martínez, Ruth Ramos Barragán, Pablo Montiel Solana, Eduardo Morales Garduño y Alejandro Fabre 
Bandini. Los tres primeros incluso podrían figurar como candidatos plurinominales. 
Marcos Castro fue secretario general del CDE y actualmente se desempeña como jefe de la oficina de la 
Presidencia estatal del PAN; y Ruth Ramos fue candidata a diputada federal por la vía plurinominal, es 
consejera estatal del PAN y subdirectora de Capacitación de la Asociación Nacional de Alcaldes (Anac) que 
preside Eduardo Rivera Pérez. 

Los tres últimos son secretarios del ayuntamiento de Puebla: Pablo Montiel está al frente de la 
Secretaría de Gobernación; Eduardo Morales, de la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana; 
y Alejandro Fabre, de la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos. 
El que iría como candidato a regidor es Enrique Guevara Montiel, quien en las pasadas elecciones 

federales contendió como candidato a diputado federal por el distrito 9 de Puebla. Actualmente 
despacha como asesor del alcalde Eduardo Rivera y antes se desempeñó como director de Prevención del 

Delito del ayuntamiento de Puebla. 
*** 
El consejero Víctor Joaquín Cánovas Moreno se comunicó a este espacio para aclarar que no tiene 
previsto, como aquí se dijo, dejar el Instituto Electoral del Estado (IEE). Según sus propias 
palabras, está muy contento con la distinción que le hizo el Congreso local al designarlo consejero 
electoral por un periodo de siete años. 
*** 

Este martes se reunirán con su dirigente nacional, Pedro Joaquín Coldwell, los 14 diputados locales 
del PRI para abordar durante dos horas temas de la agenda legislativa local, de la posición que asumir 
frente al gobernador Rafael Moreno Valle y cuestiones electorales vinculadas con el interés de algunos 
de ellos por participar como candidatos a presidentes municipales. 

La sesión tendrá lugar en el Salón Presidentes del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, de 13 a 15 
horas, con la participación de Pedro Joaquín Coldwell y el delegado presidente del Comité Directivo 
Estatal, Fernando Morales Martínez. 

*** 
Simón dice: 
“La política es un acto de equilibrio entre la gente que quiere entrar y aquellos que no quieren salir.” 
Jacques Benigne Bossuet (1627-1704) Clérigo católico francés y escritor. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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(Trascendió Puebla) 
 
:Que un litigio por el control de la empresa radiodifusora en Chalchicomula de Sesma se ha desbordado y se 
convirtió en un asunto de “radio pasillo” en ese municipio porque la presencia de agentes federales de la PGR 
intranquilizó a los pobladores. 

Posterior al fallecimiento del gerente y copropietario de la radiodifusora K Buena de Esmeralda Comunicaciones 

se generó una disputa entre la viuda y los familiares del difunto por el control de la concesión, y luego de haber 
sido despojada la viuda, el ministerio público le restituyó las instalaciones de la empresa, posterior a una 
resolución judicial. 
:Que en Octubre de este año la percepción de seguridad de los ciudadanos mejoró en 7.6 por ciento en el país 
y en la entidad poblana. 
La situación que presentó la mayor mejora en la última encuesta está relacionada a la seguridad pública en el 

país en los 12 meses, respecto a la situación actual, con un avance de 12.1 por ciento. 
:Que el presidente municipal de la ciudad capital, Eduardo Rivera Pérez, entregará calles pavimentadas en la 
colonia San José Los Cerritos de San Pablo Xochimehuacan como parte del programa de pavimentación 2012. 
:Que la prensa deportiva especializada destapó el nombre de José Luis Sánchez Solá “Chelís” como uno de los 
empresarios accionistas encabezados por López Chargoy para adquirir la franquicia de futbol soccer de San 
Luis. 
:Que los diputados locales del PRI encabezados por Edgar Salomón Escorza, se reunirán con el presidente del 

CEN, Pedro Joaquín Coldwell, donde fijarán postura respecto a la permanencia de Fernando Morales Martínez al 

frente de la dirigencia estatal, y no precisamente para el relevo. 
:Que a pesar del programa de sustitución de mototaxis por Taxis, que oficialmente ha concluido, en diversos 
municipios continúan circulando estas unidades de transporte, alentados por varios presidentes municipales y 
con el consentimiento de agentes de la Secretaría de Vialidad Estatal en municipios como Acatzingo y 
Tlachichuca, por mencionar sólo a dos. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163627 

 
(Pablo Ruiz Meza/Nada Personal) 
 
Gali y Aguilar, en la recta final 

El penúltimo mes el año será decisivo para perfilar a quienes aspiran a un cargo de elección popular para las 
elecciones intermedias del 2013, y la atención se concentra en la ciudad capital. 
Entre las figuras públicas destacan en la disputa por la nominación los secretarios del gabinete estatal Antonio 

Gali Fayad y Jorge Aguilar Chedraui. 
Todo indica que no habrá nadie más desde el gobierno del estado que intente concursar por la candidatura, 
aunque Fernando Manzanilla Prieto, mantiene un importante capital político. 
Más de uno ha insistido en la partida del responsable de la política interna del estado, hasta plazo le ponen, 

pero los acuerdos en política superan cualquier deseo de contrincantes. 
Donde sí se ha cerrado la posibilidad de alcanzar la candidatura por la presidencia municipal en la capital de 
estado es entre Gali Fayad y Aguilar Chedraui. 
Colaboradores cercanos de ambos funcionarios presumen una “competencia” parejera y uno de los equipos 
admite, han subido en las últimas semanas los bonos del secretario de Infraestructura. 
Para cualquiera de los dos funcionarios públicos este mes de noviembre es relevante en términos de resultados 
y esperan cargar a los peregrinos en las posadas con la realidad de la última medición que los pondría en la 

ruta de la contienda intermedia. 
Cualquiera que sea el resultado y la circunstancia política en torno a la decisión del reconciliado grupo 

gobernante, faltará observar el desenlace final porque falta conocer la decisión de otros actores del panismo 
tradicional. 
En el sector del panismo poblano no quitan el dedo del renglón el secretario de Gobernación Municipal, Pablo 
Montiel Solana y el presidente del organismo cúpula del sector privado agrupado en el CCE, Francisco 

Rodríguez. 
Falta mucho para conocer el desenlace y si resistirá la tregua conciliatoria entre la dirigencia estatal del PAN, 
Eduardo Rivera Pérez y el grupo del gobernador. 
En este desenlace falta por conocer la postura de panistas prominentes como Teresa Aranda, Francisco Fraile, 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163627
http://impreso.milenio.com/
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Pablo Rodríguez Regordosa y Miriam Arabian. Casi nada. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163625 

 

(Plegarias políticas/Elmer Ancona) 
 
Panistas: ¿dos contra dos?  
En Puebla todo parece indicar que habrá una ruda contienda entre los candidatos del “PAN Tradicional” y los del 
llamado “Nuevo PAN”, rumbo a los comicios de 2013. 
La ciudad capital podría ser gobernada por uno de estos personajes que no dejan de mostrar el poder de su 

músculo: Francisco “Franco” Rodríguez Álvarez, Pablo Rodríguez Regordosa, Antonio Gali Fayad y Fernando 

Manzanilla Prieto. 
Para los panistas de viejo cuño no hay vuelta de hoja: la carta fuerte para conducir el destino de más de millón 
y medio de poblanos es el actuar dirigente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). 
¿Por qué? Porque goza de prestigio entre el empresariado local; los rectores de las principales universidades 
privadas lo tienen en buen concepto y porque diversas Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) han aplaudido 
su labor en pro de la capital poblana. 

Franco, “el candidato ciudadano”, no sólo tiene los pantalones bien puestos sino las herramientas, técnicas, 
tácticas y estrategias suficientes para enfrentar los problemas que más agobian a la ciudadanía. 
Es un empresario con visión de corto, mediano y largo plazos que entiende bien lo que sucede en esta urbe y lo 
que requiere la sociedad; la forma como se está administrando a Puebla podría ser un punto a su favor para 
obtener el triunfo. 
Como una segunda opción estaría Pablo Rodríguez, llamado ahora “La Tercera Vía”; el apoyo que recibiría al 
interior de su partido radicaría en lo que decidan las dos fuerzas de poder blanquiazules, de no llegar a un 

acuerdo para posicionar a sus principales candidatos. 
Se podría decir que el actual secretario de Economía tendría el apoyo del “Nuevo PAN” siempre y cuando los 
panistas de todos los tiempos no quieran a Gali Fayad o Manzanilla Prieto en la contienda. Todo dependerá de 
los jaloneos internos. 
En cuanto a los “neopanistas” se sabe que el “As entre las mangas” es el actual secretario de Infraestructura, 
quien se convirtió en el hombre fuerte del mandatario estatal y “gallo entre los gallos” para conducir el destino 

de los poblanos. 
Tiene la aprobación de “La Familia”(así se refieren quienes lo rodean) y ha recibido el “espaldarazo” de un 
amplio sector de la sociedad; la gente lo ubica por las obras públicas que presume públicamente. Las 
encuestas, aseguran, lo posicionan bien hasta el momento. 
El secretario de Gobernación, por su parte, goza de mayor presencia al interior del blanquiazul; sin embargo, 
ante la aparente, supuesta o presunta “ruptura” con el mandatario estatal su mejor opción sería competir por 
Compromiso por Puebla, el partido que –dicen- le pertenece. 

Por el PRI la figura indiscutible es José Chedraui Budib, el empresario textilero que a nadie miente cuando dice 
que es amigo personal del próximo presidente de la República. Las fotos que presume no mienten. 
Su triunfo dependería, fundamentalmente, de cómo le organicen la campaña los conocedores, los expertos, y la 
imagen que le vayan creando para ganar la simpatía del electorado. 
No basta con tener dinero para ganar una ciudad; no es suficiente tener contactos a niveles supremos; lo que 
realmente cuenta y vale es la conquista que se haga del corazón de la gente. 
Ganará la Joya de la Corona quien tenga mayor imaginación (“La imaginación gobierna al mundo”, decía 

Napoleón); triunfará quien presente un proyecto de gobierno realista y sobre todo, quien rompa con los viejos 
paradigmas que frenan el potencial de la sociedad. Bienvenidas las propuestas. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163629 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
¡Qué poca... transparencia! 
Los partidos Verde Ecologista de México (PVEM) y de la Revolución Democrática (PRD) -en Puebla- se 
caracterizan por tener varias cosas en común, en particular, una que es muy grave, la opacidad en la que 
operan como institutos políticos financiados por el erario público. 

De acuerdo al examen aplicado por la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), encabezada 
por Blanca Lilia Ibarra Cadena, a siete partidos locales, el Verde y el sol azteca obtuvieron una calificación 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163625
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163629
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-%A1Qc%E9-poo%20...-Eu%20isp%20uyioi%20!&id=2227
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-%A1Qc%E9-poo%20...-Eu%20isp%20uyioi%20!&id=2227
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reprobatoria de cero; mientras tanto, otros, como el PRI y el PAN, lograron obtener 81.17 y 98.16 puntos, 
respectivamente. 
Estos dos organismos lograron demostrar que cumplen con las disposiciones vigentes que establece la Ley de 

Transparencia con los sujetos obligados, como los partidos políticos, los ayuntamientos y las distintas 
dependencias de gobierno. 
Empero, el caso particular del partido Verde y el PRD llama mucho la atención. Sobre todo, por el hecho de 
haber obtenido una calificación de cero que ni el opaco partido Movimiento Ciudadano, liderado por el diputado 
local, José Juan Espinosa Torres, obtuvo. 
En ese sentido, habrá que señalar que el partido que respaldó las aspiraciones presidenciales de AMLO logró el 

2.2 de calificación, según la CAIP. En tanto que el Panal pasó de panzazo y logró una puntuación de 6.32. 

Lo cierto es que el citado estudio es muy revelador y se presta a la “grilla política efectiva”, es decir, pone en 
entredicho el ya de por sí oscuro trabajo de las administraciones y dirigencias de los partidos en cuestión. 
Y esto es muy fácil de entender. 
En el caso del partido del tucán, el reporte de la CAIP evidencia la nula transparencia con la que se desempeñó 
la dirigencia que aún encabeza, Juan Carlos Natale López, a quien el tiempo le está cobrando sus abusos y 
graves errores como político. 

Y es que Natale, durante todo su reinado al frente del Verde, se olvidó de construir un instituto político sólido, 
democrático, transparente, con estructura y abierto a la ciudadanía. La muestra está en el trabajo ejecutado 
por la CAIP en el tema de transparencia, en donde salió reprobado. 
Sin embargo, la calificación otorgada al Verde no es nada escandalosa, toda vez que su trabajo en 
comunicación -institucional y organizacional- siempre ha sido un verdadero desastre. 
Lo mismo sucede con otros rubros que ya ni vale la pena mencionar. La novedad, tal vez, pudiera ser que de la 
noche a la mañana pusieron su portal local en línea. 

El último acierto del PVEM ni siquiera ha sido de Natale, más bien, se debe a la declaración pública de su 
diputado local, futuro secretario estatal, Elías Abaid Kuri, quien tuvo que salir a defender el cochinero en que 
está sumido su partido ante los cuestionamientos de los reporteros sobre el tema de transparencia. 
El mensaje del ducho legislador fue claro y contundente, “el partido siempre ha sido transparente, de lo 
contrario lo va a empezar a ser”. 
En el caso del PRD no hay mucho que decir. Y es que la actual presidencia que encabeza, Eric Cotoñeto 

Carmona, simplemente no es responsable del nulo trabajo realizado en materia de transparencia. 
Si a alguien hay que adjudicarle la calificación reprobatoria y de cero emitida por la CAIP, es al ex dirigente del 
sol azteca en Puebla, Miguel Ángel de la Rosa Esparza.  
Por lo pronto, se dice que los perredistas ya atienden el trabajo legal sobre transparencia. 
Habrá que ver. 
-------------------- 
Otras Posdatas: 

* El oso de Azteca… 
La urgencia del secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, para emparejar a los caballos 
que le llevan delantera en la carrera por la candidatura a la presidencia municipal de Puebla, Antonio Gali 
Fayad y Jorge Aguilar Chedraui, es tanta que la desesperación le está ganando. 
Tan sólo la semana pasada, a invitación de TV Azteca, asistió a un control remoto que la televisora realizó 
desde el Panteón Municipal por la celebración de los Fieles Difuntos y por sus 15 años de trabajo. Allí, el 
funcionario, aprovechó para hablar y dejarse ver a propósito del tema de los muertitos. 

La entrevista, por cierto, fue buena; el único detalle, es que se abordó el asunto de la seguridad y los 
operativos que la autoridad aplicaría en los camposantos, cosa que no gustó nada a los funcionarios del 
ayuntamiento de Puebla, quienes fueron los responsables de ejecutar el tema. 
Manzanilla, inteligentemente, lució y aprovechó la entrevista. Los que sí cometieron el oso y quedaron mal con 
la Comuna y el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, fueron los comunicadores de TV 
Azteca, quienes hicieron en el Panteón Municipal, propiedad del ayuntamiento, caravana con sombrero ajeno. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-%A1Qc%E9-poo%20...-

Eu%20isp%20uyioi%20!&id=2227 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
24 horas 
El pasado 18 de septiembre en esta columna se informó que David García Ramírez, hijo de Javier García 
Ramírez, obtuvo el amparo 531 / 2012 del Juzgado Séptimo de Distrito, con el que se ordenó a la Procuraduría 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-%A1Qc%E9-poo%20...-Eu%20isp%20uyioi%20!&id=2227
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-%A1Qc%E9-poo%20...-Eu%20isp%20uyioi%20!&id=2227
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-%A1Qc%E9-poo%20...-Eu%20isp%20uyioi%20!&id=2227
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-%A1Qc%E9-poo%20...-Eu%20isp%20uyioi%20!&id=2227


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Martes 06 de Noviembre de 2012 

 

 

 40 

General de Justicia del Estado devolverle la residencia de Jardines de Zavaleta para habitarla. 
Al siguiente día, a través de un comunicado de prensa, la dependencia estatal reconoció el fallo y puntualizó 
que el inmueble está bajo resguardo de las autoridades porque forma parte del proceso legal contra el ex 

titular de la Seduop, Javier García Ramírez, quien sigue prófugo de la justicia. 
La PGJ indicó que impugnaría el fallo para evitar que devolvieran la residencia de Jardines de Zavaleta y las 
oficinas de las Torres JV de Gisela García Ramírez. Y así ocurrió, pero en ambos procesos fue negada la 
impugnación y se ordenó al procurador, Víctor Carrancá, devolver los bienes para el uso de los integrantes de 
la familia García Ramírez. 
El pasado 10 de octubre este reportero escribió lo siguiente: “Este martes, el Juzgado Cuarto de Distrito 

informó que ni la Procuraduría General de Justicia del Estado de Puebla, ni la defensa legal de David García 

Ramírez apelaron el fallo del pasado 18 de septiembre, en que se ordenó a la dependencia permitir que la 
familia García Ramírez regrese a vivir a su residencia de Jardines de Zavaleta. 
El nuevo fallo establece que la dependencia tiene un plazo de 24 horas a partir que sea notificada para cumplir 
el mandato judicial que implica permitir que Gisela Ramírez, esposa de Javier García Ramírez, y sus hijos, 
Adam, David y Gisela García Ramírez regresen a vivir a la residencia que les fue quitada en enero pasado”. 
Ese plazo ya se cumplió y este martes se espera que llegue el oficio al escritorio del procurador, Víctor 

Carrancá, por parte del Juzgado Séptimo de Distrito para que en un plazo de 24 horas sea devuelta la 
residencia a la familia de Javier García Ramírez. 
Ni un minuto más.  
** ** **  
El que anda más que nervioso es Antonio Hernández y Genis, ex director del Conalep. 
Cuentan que volvió a promover un amparo de los llamados “buscadores” para saber si tiene alguna orden de 
aprehensión. 

El zavalista, es uno de los más preocupados por su situación legal y no la ha descuidado jamás ante cualquier 
proceso que se pudiera abrir en su contra.  
** ** ** 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Contrastes-24-hou%20s&id=2228 

 
 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Garrido y Salomón, empatados en popularidad y en cercanía a RMV 

Una encuesta que se mandó a elaborar desde Casa Puebla da por resultado de que en San Martín Texmelucan 

solamente hay dos aspirantes con posibilidades reales de contender por la alcaldía de ese municipio. Ellos son 
el panista y ex edil  Rubén Garrido, así como el priista Edgar Salomón Escorza, quien es el presidente del 
Congreso local. Lo interesante es que ambos están empatados en popularidad y los dos son personajes 
cercanos al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Según ese sondeo, si ahora fueran los comicios, Rubén Garrido estaría entre cuatro y cinco puntos arriba de 
Salomón Escorza en la cabecera del municipio. Lo cual es un empate técnico. 

A nivel de las juntas auxiliares de Texmelucan, que es donde el presidente del Congreso ha desplegado 
importantes actividades de proselitismo con el reparto de útiles escolares, despensas y obra pública, estaría 
arriba en el índice de preferencias con una ligera ventaja sobre Garrido, quien fue edil hace ocho años. 
Entre los panistas Garrido prácticamente no tiene contendientes en la lucha por la candidatura a edil. Quien 
más se le aproxima en popularidad es otro ex presidente municipal, Apolonio Méndez, quien está casi nueve 
puntos abajo, y se sabe que no tiene interés de buscar la postulación a alcalde, pero sí de diputado por el 

distrito de San Martín Texmelucan. 

Hace un par de meses surgió una agrupación, al parecer alentada desde Casa Aguayo, de delegados de 
dependencias estatales, encabezados por Juan Escalante, quien es director del Plantel F5 del Colegio de 
Bachilleres, con la intención de formar un frente en el PAN que impida la candidatura de Garrido. 
Sin embargo, el poder de convocatoria de esa agrupación ha sido marginal. Hace unos días los integrantes 
invitaron a un encuentro con militantes panistas, para lo cual en un salón social dispusieron de un servicio para 
10 mesas grandes, de las cuales no lograron llenar cuatro de los sitios dispuestos. 

Del lado del PRI, Edgar Salomón se ubica en el primer lugar de todos los aspirantes, y solamente la ex 
legisladora local, Janet González Tostado está cerca de él, con una diferencia de varios puntos. El primero de 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Contrastes-24-hou%20s&id=2228
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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ellos tiene una estructura bien montada y la ex diputada no tiene suficientes recursos para pelear por la 
candidatura. 
Con tales números, todo apunta a que si no surge un factor extraordinario, Garrido y Salomón son quienes se 

enfrentarán en 2013 por la alcaldía. 
Lo interesante de este cuadro es el dilema al que se enfrentará el gobernador para decidir a quién apoyar, 
puesto que ambos son cercanos a los intereses del mandatario. 
Garrido fue uno de los primeros panistas, siendo edil de San Martín Texmelucan, que estrecharon relaciones 
con Moreno Valle Rosas, luego de que éste en 2006 abandonó las filas del Partido Revolucionario Institucional. 
Se sabe que Rubén Garrido fue uno de los primeros panistas que hizo amistad con Moreno Valle, a tal grado 

que en varias ocasiones viajaron a Estados Unidos, cada uno con su respectiva cónyuge. 

Y fue de los primeros panistas que se sumó al proyecto de Moreno Valle de ser candidato del PAN a la 
gubernatura en la época en que el partido estaba dominado por un discurso contra la posibilidad de postular a 
un ex priista. 
En fechas recientes se enfrió la relación, pero no implica que Garrido y el mandatario han roto. 
En cambio, Edgar Salomón se le considera el político priista más cercano al gobernador Moreno Valle. 
La cercanía que el legislador del distrito de San Martín Texmelucan tiene con el grupo político del jefe del Poder 

Ejecutivo fue el factor decisivo para llegara a la presidencia del Congreso, y ahora, para que se posicione como 
un aspirante fuerte a ser edil de la tercera ciudad más importante de la entidad. 
Ahí no termina todo. Se sabe que en los planes de Casa Puebla se está evaluando si Garrido o Salomón podrían 
ser el candidato de la coalición de partidos que está formando en el grupo político del gobernador para 
contender en 2013. 
Solamente que las encuestas indican que la mayor parte de la popularidad de Salomón Escorza se ubica entre 
militantes y simpatizantes del PRI. 

Por tanto, se anticipa que si abandona las filas del tricolor perdería mucha de la popularidad que ha acumulado 
en los últimos dos años. 
Y hasta ahora no se sabe que desde Casa Puebla se esté buscando persuadir a uno de los dos políticos a dejar 
el proyecto de ser candidatos a edil. 
Un tercer dato interesante es que la carrera política de Salomón despegó a partir de un informe de gobierno de 
Garrido. O mejor dicho, gracias a Rubén Garrido. 

En el segundo informe de Rubén Garrido, el ahora presidente del Congreso era un muchacho que iniciaba en la 
política. Era un priista crítico del entonces edil panista. Por esa razón en el acto en que el presidente municipal 
leía su mensaje ante el cabildo, Salomón logró entrar con una manta oculta entre las ropas. 
A la mitad del acto, Salomón se levantó y extendió la manta con leyendas de protesta contra el alcalde panista. 
Eso provocó que se abalanzaran en su contra un grupo de guardias. 
Garrido, para evitar un escándalo, dijo: ¡Déjenlo expresar, que no ven que es un aspirante del Partido 
Revolucionario Institucional a alcalde! 

Y desde entonces, se ve a Edgar Salomón como un priista con posibilidades de ser un día presidente municipal. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/garrido-y-salomon-empatados--en-popularidad-y-en-
cercania-a-rmv_id_15963.html 

 
(Editorial) 
 
El encarecimiento del Metrobús 
El costo de 7 pesos con 50 centavos establecido para el Metrobús en Puebla resultó ser más caro que el servicio 
prestado en otras ciudades del país, como el Distrito Federal, León y Monterrey, donde el sistema BRT ha 

reportado fallas en su operación y mantenimiento, las cuales podrían ser repetidas por el esquema en Puebla, 
impulsado por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Resulta altamente preocupante que no solamente se observen fallas en el proyecto del Metrobús, sino que 
además desde ahora se plantee un costo que dañará la economía de cientos de familias de los estratos 
populares, en los cuales la mayor parte del ingreso se destina a la compra de alimentos y el pago diario de 

pasajes.  

Lo que se observa es la falta de entendimiento de parte de la administración estado para no afectar a la clase 
trabajadora, pues Puebla se ubica entre las primeras cuatro entidades con peores condiciones laborales, 
aunado a la crisis económica y la disminución del poder adquisitivo de la población.  
El problema de tener un transporte caro como el Metrobús no termina ahí, ya que en el fondo nada se ha hecho 
para que el resto de las  unidades de transporte público opere con buen estado, con chóferes capacitados, 
debido principalmente a los vicios existentes en el sector, que nulifican la transformación del servicio en 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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general. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-encarecimiento-del-metrobus_id_15966.html 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 

• Las renovación en el PRI  
• Hoy se reúnen diputados con Coldwell 

• Abogarán por Fernando Morales  
A unas semanas de iniciar el proceso electoral del próximo año, los partidos políticos ya realizan los ajustes 
correspondientes para hacer frente a uno de los más competidos comicios, sobre todo por la ampliación de los 
periodos en los cargos, tanto para las presidencias municipales como para los diputados locales. 
Los 4 años y 8 meses se vuelven muy apetitosos para los 41 diputados y los 217 alcaldes que resulten, primero 

seleccionados en su partido y luego elegidos por los ciudadanos y de ahí la reingeniería al interior de los 
partidos políticos, los cuales, claro, tendrán la decisión de poner las reglas y aplicarlas en la selección de 
candidatos. 
Hoy el PRI se siente renovado y fortalecido con su regreso a Los Pinos y aunque en la pasada elección federal 
el candidato que obtuvo el triunfo en el Estado fue Andrés Manuel López Obrador, hoy el escenario ha 
cambiado por el desgaste natural de los partidos y de las autoridades en el poder desde hace dos años. 
En este sentido, los diputados locales encabezados por su líder Edgar Salomón Escorza, hoy tendrán una 

reunión con su dirigente nacional Pedro Joaquín Coldwell. El motivo inicial por no llamarlo pretexto, será hacer 

del conocimiento del líder del tricolor, la intención de al menos 6 de los actuales diputados para buscar una 
presidencia municipal, empezando por el mismo Salomón a quien le interesa gobernar el municipio de San 
Martín Texmelucan. 
Aprovechando, irán también a manifestar su apoyo al actual dirigente del PRI en el Estado, Fernando Morales 
para que permanezca al frente del Tricolor en el proceso electoral, cumpliendo con el total interinato de Juan 

Carlos Lastiri quien, de no haber solicitado licencia para buscar el Senado, terminaría su periodo para el 2013. 
Edgar Salomón resaltó los resultados de Fernando Morales durante el pasado proceso electoral y eso le irán a 
presentar a Pedro Joaquín Coldwell, pues aunque a ellos no les corresponde determinar los procesos internos 
en el partido, sí esperan ser escuchados en esta reunión donde insistimos, el pretexto será abogar por Zenorina 
González Ortega está interesada en Xicotepec de Juárez; David Huerta Ruiz por Tepeaca; José Luis Coriche 
Avilés en Zacatlán; Felipe David Espinoza Rodríguez en Chiautla de Tapia; Eleofermes Palacios Reyes por 
Ajalpan; y Edgar Salomón por San Martín Texmelucan. 

CONFETI…trascendió que anoche el presidente electo Enrique Peña Nieto se reunió en privado con un grupo de 
intelectuales como Miguel León-Portilla, Lucila Jiménez López, Jorge Sánchez Sosa, Rafael Tovar y de Teresa, 

Mario Lavista, Julieta Norma Fierro, entre otros…. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4995 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Nada salvará a Fernando Morales 
Como en los viejos tiempos, cuando manipulaba todo a su antojo y vivía en un reino de impunidad que le daba 
su padre, el encargado de despacho del PRI en Puebla Fernando Morales Martínez, intenta desmarcarse de lo 

que ha sido evidente: la sumisión mostrada ante el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas. 
Por ello, desde Casa Puebla y el PRI se armó una comedia para tratar de desmentir lo que en Puebla es un 

secreto a voces: sumisión y entreguismo del PRI al gobierno de Moreno Valle. 
Fernando sabe que muy pronto perderá la moneda de cambio que tiene y por eso intenta cotizarla para llegar a 
una posición en el gobierno federal. 
Lamentablemente para Fernando esa moneda de cambio está muy devaluada ante los ojos de Peña Nieto. 
En el colmo del cinismo, el jefe de todos ordenó que fuera el presidente de la Junta de Coordinación Política del 

Congreso estatal, Edgar Salomón Escorza, un declarado morenovallista, quien anunciara que defenderán 
con todo ante Pedro Joaquín Coldwell, a Fernando Morales de todas las acusaciones que se hacen en su contra. 
Nada más ridículo. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-encarecimiento-del-metrobus_id_15966.html
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 Para desgracia de Edgar Salomón, en el CEN del PRI y en el equipo de Peña Nieto, saben que su dueño es 
Rafael Moreno Valle Rosas y  obedecen ciegamente a sus intereses. 
En el PRI nacional y en el equipo de Peña Nieto saben que han lucrado con su posición privilegiada y obtenido 

todo del gobernador, a quien no se atreven criticar a pesar de sus múltiples excesos, caprichos, errores y 
abusos. 
Un PRI al servicio de Moreno Valle, sin contrapesos y entregado a encubrir todas las fallas es lo que representan 
Fernando Morales y Salomón Escorza. 
En donde se toman las decisiones más importantes saben del daño que la familia Morales le ha hecho al PRI de 
Puebla. 

Conocen la traición del 2010. 

Los acuerdos en lo oscurito. Los chantajes y la manipulación de la base priísta en favor de sus intereses. 
 Así es que mejor que se eviten la pena de poner la cara de… y hacer el ridículo ante el Presidente del PRI 
nacional. 
Por supuesto que Coldwell no los enfrentará. Los escuchará y saldrá riendo de las tonterías que escuchará. 
Jugará su mismo juego: la simulación. 
Se acercan los tiempos de Peña Nieto 

Cuando mencionan que las cosas cambiarán a partir del 1 de Diciembre con la llegada de Peña Nieto a la 
Presidencia de la República, se refieren a que el gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas, tendrá un 
contrapeso real desde la Presidencia de la República. 
No será lo mismo Peña Nieto que Felipe Calderón. Jamás. 
También Moreno Valle no tendrá la oportunidad de traer a todo tipo de funcionarios federales para presumir 
magnos eventos. 
Tampoco seguirá abusando de su poder. 

Tendrá un PRI poblano que de verdad será oposición con la salida de Fernando Morales y las delegaciones 
federales estarán al servicio de los aspirantes priístas. 
Tendrá que regatear e ir a gestionar prebendas para sus amigos y cómplices. 
Y  difícilmente Peña Nieto lo dejará pasar y arrebatarle la Presidencia de México. 
Por supuesto, también tendrá auditorías que no podrá manipular ni evadir con la complicidad del  mandamás en 
el país. 

No impondrá candidatos a modo de sus intereses. 
Y por último, los diputados federales y locales no estarán a su servicio. 
¿Algo más?. 
 http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
La Vista, autoridades coludidas II 
El 13 de septiembre de 2005, el desarrollador inmobiliario Marcos Salame firmó en Casa Aguayo una minuta en 

la que se comprometió entre otros puntos a que no se llevaría a cabo a partir de ese momento ningún cambio 
de uso de suelo del que originalmente estaba contemplado al inicio del fraccionamiento La Vista Country Club, el 
acuerdo fue en presencia y como testigo el entonces secretario de Gobernación, Javier López Zavala. Por 
supuesto, no cumplió. 
Desde las oficinas administrativas del condominio y la casa club ahora se manda información que pretende 
minimizar los reclamos de los habitantes que están sustentados en una ley que no se respeta y que ha puesto 
en riesgo su seguridad –los robos se han hecho frecuentes- y la armonía que se respiraba en el fraccionamiento 

en sus inicios y que al cambiar la densidad –numero de casas por hectárea- genera condiciones de incomodidad, 
riesgo y devaluación de su patrimonio. 

Eso es lo que mueve a decenas de vecinos a protestar y en espera de que la autoridad haga algo para detener 
las construcciones multifamiliares que rompen con el diseño original y la propuesta de sus primeros 
desarrolladores con Carlos Peralta a la cabeza. 
Ayer, le comentaba de una serie de puntos que no se están respetando entre ellos planes y programas del 
estado y municipales vigentes. Tan solo esas violaciones, hay otras más graves como la alteración de 

documentos oficiales, el reglamento original, en el Registro Público de la Propiedad, justifican una investigación 
oficial que ya fue avalada por todos los partidos políticos en el Congreso para detectar acciones y omisiones de 
las autoridades municipales y deslindar responsabilidades.   

http://www.contraparteinformativa.com/
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Los delitos y faltas administrativas cometidos afectan en principio al presidente municipal de San Andrés Cholula 
porque con sus decisiones violenta planes y programas estatales, “todo lo cual se debe de investigar a fin de 
que, el Congreso del Estado, tome la determinación correspondiente, la cual incluso podría conllevar a una 

revocación de mandato” del actual edil Miguel Ángel Huepa y ver cancelado su sueño de ser diputado local.  
De acuerdo a un estudio jurídico de la asociación de colonos que protesta por el manejo del fraccionamiento se 
establece que: 
“la Suprema Corte de Justicia de la Nación ha señalado que, cuando los planes de desarrollo urbano municipal 
incidan sobre áreas comprendidas en los programas de ordenamiento ecológico federales o locales, si bien es 
cierto que los Municipios cuentan con facultades para formular, aprobar y administrar la zonificación y planes de 

desarrollo urbano municipal, así como autorizar, controlar y vigilar la utilización del suelo en el ámbito de su 

competencia, interviniendo incluso en actos de planeación, ordenación, regulación, control, vigilancia y fomento 
del ordenamiento territorial de los asentamientos humanos y de desarrollo urbano de los centros de población 
en la entidad, también lo es que los Programas de Desarrollo Urbano Municipal deben ser congruentes con los 
de Ordenamiento Ecológico Federales y Locales”, lo que en este caso no sucede. 
Explican que no debe perderse de vista que los municipios no tienen una facultad exclusiva y definitiva en las 
materias de asentamientos urbanos y de protección al ambiente, ya que ambas son de naturaleza constitucional 

concurrente, “por lo que este tipo de facultades municipales deben entenderse sujetas a los lineamientos y a las 
formalidades que se señalan en las leyes federales y estatales, y nunca como un ámbito exclusivo y aislado del 
Municipio sin posibilidad de hacerlo congruente con la planeación realizada en los otros dos niveles de gobierno”. 
Sólo que los actuales funcionarios de San Andrés a pesar de que lo saben no han hecho nada para evitarlo, han 
llevado a cabo modificaciones al margen de la ley, concediendo usos de suelo y licencias de construcción,  lo 
último para que se levante un edificio de departamentos que albergará a 100 familias. 
La colusión entre las autoridades municipales y los empresarios de La Vista es una violación flagrante al derecho 

y daña las garantías de quienes eligieron ese fraccionamiento para vivir y hoy su tranquilidad y su inversión 
están en riesgo, por los negocios y cochupos de unos cuantos. 
http://www.ngpuebla.com/node/42689#.UJj1Bm_MjTg 

 
(Angelopolitanas) 
 

Ayer, distintos e influyentes columnistas poblanos tomaron como tema central de sus entregas el caso del 
secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, y sus legítimas aspiraciones a la presidencia municipal de 
Puebla. 
Hay desde argumentos de una rebelión del funcionario a su grupo de origen, el morenovallismo, para buscar 
“por la libre” la nominación de Acción Nacional y hasta quien señala que es parte de un elaborado plan para 
conseguir la candidatura sin la atadura a un padrino, en este caso el gobernador. 
Inteligencia y argumentos hay de los autores pero nadie puede presumir que la suya es la verdad absoluta, 

porque esta no existe en política. En todo caso, Manzanilla sigue trabajando al 100 por ciento en su secretaría y 
como jefe del gabinete y en espera de la convocatoria panista para decidir si busca la presidencia municipal de 
la capital poblana. 
En su discurso de ayer en el Foro “Tolerancia, el Valor de la Paz”, Manzanilla ratificó lo que piensa y es su norma 
de conducta, aseguró: 
“Nada grande se realiza por técnica, sino por pasión. Y no puede haber mayor pasión en la humanidad, que 
vivir, vivir en paz entendiendo que estamos unidos por nuestras diferencias. Y así vivir mejor. La tolerancia es el 

inicio de la paz, representa su valor fundamental, aunque no es el único”. Palabras que no lanzó al aire. 
A finales de mes y con una comida, el Colegio de Economistas de Puebla celebrará el trigésimo quinto 
aniversario de su fundación a la que asistirá como su padrino el gobernador del Banco de México, Agustín 
Carstens. Hay mucho interés de los economistas poblanos en participar y será a unos días de la toma de 
posesión del presidente Enrique Peña Nieto. 
No hay que olvidar que el gobernador Moreno Valle en su momento fue presidente del Colegio por donde han 

pasado profesionales de distintas escuelas y con posiciones políticas e ideológicas contrarias donde al final ha 

prevalecido la tolerancia. Actualmente lo dirige Víctor Mata Temoltzin, quien está reactivando a sus colegas. 
No se sabe si fue un mensaje macabro o la broma siniestra de un jocoso serrano la ofrenda que en honor de 
Heriberto Lazcano Lazcano, alias El Lazca, jefe del cártel de Los Zetas -oficialmente muerto en un 
enfrentamiento con elementos de la secretaría de Marina el mes pasado- apareció el 2 de noviembre en 
Huauchinango, a unos pasos de la presidencia municipal. 
La periodista Leticia Animas dio cuenta de ello en La Jornada donde informó que “el tributo, que se confundió 

con otros colocados en ocasión del Día de Muertos, se ubicó en un portal de la cabecera municipal, pero ni las 
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procuradurías General de la República (PGR) ni la General de Justicia del estado (PGJ) iniciaron investigaciones 
para saber quién la colocó”. 
Las razones legales son que la instalación de una ofrenda para el narcotraficante no constituye un delito; en 

ésta aparece una Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, un ejemplar de Proceso, un libro de 
albures y chistes colorados, otro de calaveras, uno más de tradiciones mexicanas, un vaso de jugo de betabel, 
un paquete de cigarros Faros, cuatro veladoras, flores de cempasúchil y copal. 
Esos son los serranos poblanos, mensaje o chiste, seguro que alguien se está muriendo a carcajadas.  
Andrés Manuel López Obrador anunció que serán pacíficas todas las movilizaciones que el próximo uno de 
diciembre realizarán integrantes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en todas las capitales del 

país, incluida Puebla, contra la imposición de Enrique Peña Nieto. 

“Vamos a manifestarnos pacíficamente, nuestro movimiento ha sido, es y seguirá siendo pacífico, pero el día 
uno de diciembre en todos los estados de la República van a haber actos de protesta, aquí en Xalapa, en 
Villahermosa, en Tuxtla, en Campeche, en Puebla, en todas las capitales de los estados Morena llevará a cabo 
acciones de protesta de manera pacífica”. 
Hasta ahora no se ha definido el lugar pero no sería extraño que Morena decidieras hacerlo el sábado uno de 
diciembre en el zócalo a la misma hora en que tome posesión el presidente Peña Nieto. Conste, será pacífica. 

http://www.ngpuebla.com/node/42690#.UJj1PG_MjTg 
 

 
 

(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 
Los gallos del PRI para Puebla 

Tres gallos tres se han apuntado para representar al PRI en su intentona por recuperar la presidencia 

municipal de Puebla: Enrique Doger, Enrique Agüera y José Chedraui. Son los últimos dos meses de 
precampaña. Cada uno de ellos ha llevado al límite la particular estrategia previamente elaborada. 
Las tres son diferentes y no falta mucho para conocer cuál de ellas ha dado el mejor resultado para el 
interesado. 
1. Enrique Doger, con el capital que ha construido desde la BUAP y la presidencia municipal, recorre 
la ciudad agradeciendo el voto ciudadano que lo llevó al Palacio de San Lázaro; se reúne con grupos de la 
estructura priísta, de otros partidos y ciudadanos, les agradece y establece nuevos compromisos. 

Promete regresar a las organizaciones, al mismo tiempo que construye y fortalece relaciones, alianzas y 
compromisos con la estructura política de su partido en el centro de la República. Lucha con lo que tiene a 
mano por la candidatura y sabe de su posicionamiento. 
2. Enrique Agüera, es el rector que mayor número de años ha dirigido a la BUAP, de 2004 a la fecha 
acumula ocho años más lo que se acumule; su priismo no es nuevo, ha estado en campañas desde sus tiempos 

de profesor universitario. Ahora se ha preocupado por llevar a la BUAP a los primeros sitios en la 

academia, transparencia, investigación administración de recursos. 
Sabe que su presencia social lo coloca como un aspirante fuerte y reconocido, lo saben quienes deciden y él se 
dedica a fortalecer su trabajo en la Institución que dirige. 
3. José Chedraui, disfruta de su amistad con Enrique Peña Nieto, la luce y propaga con su cuenta de 
tuiter y con columnas que le son amigables; distribuye fotos con el Presidente electo, las presume y, y… 
¿Quién de los personajes habrá de conseguir lo anhelado y trabajado? 
¿Cuál de las estrategias dará resultados? 

¿Será real la intentona priísta por recuperar Puebla capital en el 2013? 
A esperar. 
Entre líneas 
El mensaje está enviado, Fernando Morales vive sus últimos momentos como presidente del PRI 
estatal de Puebla. 

http://www.poblanerias.com/2012/11/los-gallos-del-pri-para-puebla/ 
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